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Clipping de Notícias – Prefeitura de São Sebastião 

 

Confira as notícias que foram vinculadas na imprensa no dia 24 de junho de 2025 
 

CLIPPING DE NOTÍCIAS 

A Notícia Digital 

São Sebastião 
• Câmara de São Sebastião debate PPA e LDO em audiência pública 

 

• Câmara de São Sebastião discute isenção da TPA, saúde, esporte e cultura na 21ª sessão 

ordinária 

 

• São Sebastião promove ciclo de debates sobre engenharia e educação no 1º SYNAPSEx 

 

• São Sebastião avança na criação do Centro Tecnológico com parceria estratégica entre 

Prefeitura, Fatec, portos e Parque Tecnológico de Santos 

 

Notícias das Praias 

São Sebastião 

• Vendaval derruba árvores, tenda e muro em São Sebastião 

 

WebTv São Sebastião 

São Sebastião 
• São Sebastião faz história e se torna o primeiro município do Sudeste com 100% das 

escolas certificadas com o Selo Escola Azul 

 

• Rede municipal de saúde de São Sebastião obtém reconhecimento internacional por boas 

práticas em cuidados oncológicos 

 

• Prefeitura de São Sebastião investe na revitalização de quadras e amplia o acesso ao 

esporte e lazer em Maresias 

 

 

 

 

https://anoticiadigital.com.br/noticia/258608/camara-de-sao-sebastiao-debate-ppa-e-ldo-em-audiencia-publica
https://anoticiadigital.com.br/noticia/258724/camara-de-sao-sebastiao-discute-isencao-da-tpa-saude-esporte-e-cultura-na-21o-sessao-ordinaria
https://anoticiadigital.com.br/noticia/258724/camara-de-sao-sebastiao-discute-isencao-da-tpa-saude-esporte-e-cultura-na-21o-sessao-ordinaria
https://anoticiadigital.com.br/noticia/258784/sao-sebastiao-promove-ciclo-de-debates-sobre-engenharia-e-educacao-no-1o-synapsex
https://anoticiadigital.com.br/noticia/258785/sao-sebastiao-avanca-na-criacao-do-centro-tecnologico-com-parceria-estrategica-entre-prefeitura-fatec-portos-e-parque-tecnologico-de-santos
https://anoticiadigital.com.br/noticia/258785/sao-sebastiao-avanca-na-criacao-do-centro-tecnologico-com-parceria-estrategica-entre-prefeitura-fatec-portos-e-parque-tecnologico-de-santos
https://noticiasdaspraias.com/2025/06/24/vendaval-derruba-arvores-tenda-e-muro-em-sao-sebastiao/
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1594183
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1594183
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1594184
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1594184
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1594179
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1594179
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Agora Litoral Norte 

São Sebastião 

• Modernização em alta voltagem: São Sebastião recebe 531 luminárias de LED com apoio 

da EDP 

 

Meon 

São Sebastião 
• Câmara de São Sebastião realiza audiência pública sobre orçamento 

 

Agora Vale 

São Sebastião 

• São Sebastião recebe R$ 500 mil para modernizar iluminação pública com tecnologia LED 

 

Litoral em Pauta 

São Sebastião 

• Frente fria chega com ventos fortes e risco de chuvas intensas em São Sebastião, alerta 

Defesa Civil 

 

T7 News 

São Sebastião 

• Vendaval derruba muro de construção sobre casa de idosa em São Sebastião; vídeo 

registra momento da queda 

 

• Polícia Federal intensifica combate ao tráfico internacional de drogas no Litoral Norte de 

SP 

 

Jornal do Litoral 

São Sebastião 

• Câmara de São Sebastião debate PPA e LDO em audiência pública 

 

• Audiência pública detalha orçamento de R$ 2,48 bilhões para São Sebastião em 2026 

 

• Vereador solicita informações sobre desapropriações e os custos gerados ao município de 

São Sebastião 

 

https://jornalagoralitoralnorte.com.br/modernizacao-em-alta-voltagem-sao-sebastiao-recebe-531-luminarias-de-led-com-apoio-da-edp/
https://jornalagoralitoralnorte.com.br/modernizacao-em-alta-voltagem-sao-sebastiao-recebe-531-luminarias-de-led-com-apoio-da-edp/
https://www.meon.com.br/noticias/litoral-norte/camara-de-sao-sebastiao-realiza-audiencia-publica-sobre-orcamento
https://agoravale.com.br/noticias/Informativo/sao-sebastiao-recebe-r-500-mil-para-modernizar-iluminacao-publica-com-tecnologia-led
https://litoralempauta.com.br/frente-fria-chega-com-ventos-fortes-e-risco-de-chuvas-intensas-em-sao-sebastiao-alerta-defesa-civil/
https://litoralempauta.com.br/frente-fria-chega-com-ventos-fortes-e-risco-de-chuvas-intensas-em-sao-sebastiao-alerta-defesa-civil/
https://t7news.com.br/noticia/vendaval-derruba-muro-de-construcao-sobre-casa-de-idosa-em-sao-sebastiao-video-registra-momento-da-queda
https://t7news.com.br/noticia/vendaval-derruba-muro-de-construcao-sobre-casa-de-idosa-em-sao-sebastiao-video-registra-momento-da-queda
https://t7news.com.br/noticia/policia-federal-intensifica-combate-ao-trafico-internacional-de-drogas-no-litoral-norte-de-sp
https://t7news.com.br/noticia/policia-federal-intensifica-combate-ao-trafico-internacional-de-drogas-no-litoral-norte-de-sp
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/24/camara-de-sao-sebastiao-debate-ppa-e-ldo-em-audiencia-publica/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/24/audiencia-publica-detalha-orcamento-de-r-248-bilhoes-para-sao-sebastiao-em-2026/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/24/vereador-solicita-informacoes-sobre-desapropriacoes-e-os-custos-gerados-ao-municipio-de-sao-sebastiao/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/24/vereador-solicita-informacoes-sobre-desapropriacoes-e-os-custos-gerados-ao-municipio-de-sao-sebastiao/
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• São Sebastião avança na criação do Centro Tecnológico com parceria estratégica entre 

Prefeitura, Fatec, portos e Parque Tecnológico de Santos 

 

• PF e PM/SP realizam fiscalização em embarcações em São Sebastião 

 

Tamoios News 

São Sebastião 
• Polícias Federal e Militar realizam fiscalização no Porto de São Sebastião 

 

• Criminoso é preso por violência doméstica, resistência e tráfico de drogas em São 

Sebastião 

 

Band Vale 

São Sebastião 
• Polícia Federal e Polícia Militar realizam fiscalização subaquática no porto de São 

Sebastião 

 

• Após terceira interrupção, balsa entre São Sebastião e Ilhabela volta a operar 

 

• Balsas entre São Sebastião e Ilhabela tem serviço paralisado devido a ventos fortes 

 

Diário Caiçara 

São Sebastião 
• Rajadas acima de 65 km/h causam estragos em São Sebastião: muro, árvores e tenda 

caem, diz Defesa Civil 

 

• São Sebastião faz história e se torna o primeiro município do Sudeste com 100% das 

escolas certificadas com o Selo Escola Azul 

 

• Travessia de balsa entre São Sebastião e Ilhabela é retomada após mais de 4 horas de 

paralisação 

 

Fala São Sebastião 

São Sebastião 

• São Sebastião avança na criação do Centro Tecnológico com parceria estratégica entre 

Prefeitura, Fatec, portos e Parque Tecnológico de Santos 

 

https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/24/sao-sebastiao-avanca-na-criacao-do-centro-tecnologico-com-parceria-estrategica-entre-prefeitura-fatec-portos-e-parque-tecnologico-de-santos/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/24/sao-sebastiao-avanca-na-criacao-do-centro-tecnologico-com-parceria-estrategica-entre-prefeitura-fatec-portos-e-parque-tecnologico-de-santos/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/24/pf-e-pm-sp-realizam-fiscalizacao-em-embarcacoes-em-sao-sebastiao/
https://tamoiosnews.com.br/policias-federal-e-militar-realizam-fiscalizacao-no-porto-de-sao-sebastiao/
https://tamoiosnews.com.br/criminoso-e-preso-por-violencia-domestica-resistencia-e-trafico-de-drogas-em-sao-sebastiao/
https://tamoiosnews.com.br/criminoso-e-preso-por-violencia-domestica-resistencia-e-trafico-de-drogas-em-sao-sebastiao/
https://www.band.com.br/band-vale/noticias/policia-federal-e-policia-militar-realizam-fiscalizacao-subaquatica-no-porto-de-sao-sebastiao-202506241155
https://www.band.com.br/band-vale/noticias/policia-federal-e-policia-militar-realizam-fiscalizacao-subaquatica-no-porto-de-sao-sebastiao-202506241155
https://www.band.com.br/band-vale/noticias/apos-terceira-interrupcao-balsa-entre-sao-sebastiao-e-ilhabela-volta-a-operar-202506241359
https://www.band.com.br/band-vale/noticias/balsas-entre-sao-sebastiao-e-ilhabela-tem-servico-paralisado-devido-a-ventos-fortes-202506241037
https://diariocaicara.com/rajadas-acima-de-65-km-h-causam-estragos-em-sao-sebastiao-muro-arvores-e-tenda-caem-diz-defesa-civil/
https://diariocaicara.com/rajadas-acima-de-65-km-h-causam-estragos-em-sao-sebastiao-muro-arvores-e-tenda-caem-diz-defesa-civil/
https://diariocaicara.com/sao-sebastiao-faz-historia-e-se-torna-o-primeiro-municipio-do-sudeste-com-100-das-escolas-certificadas-com-o-selo-escola-azul/
https://diariocaicara.com/sao-sebastiao-faz-historia-e-se-torna-o-primeiro-municipio-do-sudeste-com-100-das-escolas-certificadas-com-o-selo-escola-azul/
https://diariocaicara.com/travessia-de-balsa-entre-sao-sebastiao-e-ilhabela-e-retomada-apos-mais-de-4-horas-de-paralisacao/
https://diariocaicara.com/travessia-de-balsa-entre-sao-sebastiao-e-ilhabela-e-retomada-apos-mais-de-4-horas-de-paralisacao/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-avanca-na-criacao-do-centro-tecnologico-com-parceria-estrategica-entre-prefeitura-fatec-portos-e-parque-tecnologico-de-santos/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-avanca-na-criacao-do-centro-tecnologico-com-parceria-estrategica-entre-prefeitura-fatec-portos-e-parque-tecnologico-de-santos/
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• São Sebastião promove ciclo de debates sobre engenharia e educação no 1º SYNAPSEx 

 

• Defesa Civil registra queda de muro, tenda e árvores durante passagem de vento 

 

• Rede municipal de saúde de São Sebastião obtém reconhecimento internacional por boas 

práticas em cuidados oncológicos 

 

• São Sebastião faz história e se torna o primeiro município do Sudeste com 100% das 

escolas certificadas com o Selo Escola Azul 

 

• Prefeitura de São Sebastião investe na revitalização de quadras e amplia o acesso ao 

esporte e lazer em Maresias 

 

• Judoca de São Sebastião conquista título estadual e garante vaga no Jogos Escolares 

Brasileiros 2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-promove-ciclo-de-debates-sobre-engenharia-e-educacao-no-1o-synapsex/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/defesa-civil-registra-queda-de-muro-tenda-e-arvores-durante-passagem-de-vento/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/rede-municipal-de-saude-de-sao-sebastiao-obtem-reconhecimento-internacional-por-boas-praticas-em-cuidados-oncologicos/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/rede-municipal-de-saude-de-sao-sebastiao-obtem-reconhecimento-internacional-por-boas-praticas-em-cuidados-oncologicos/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-faz-historia-e-se-torna-o-primeiro-municipio-do-sudeste-com-100-das-escolas-certificadas-com-o-selo-escola-azul/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-faz-historia-e-se-torna-o-primeiro-municipio-do-sudeste-com-100-das-escolas-certificadas-com-o-selo-escola-azul/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/prefeitura-de-sao-sebastiao-investe-na-revitalizacao-de-quadras-e-amplia-o-acesso-ao-esporte-e-lazer-em-maresias/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/prefeitura-de-sao-sebastiao-investe-na-revitalizacao-de-quadras-e-amplia-o-acesso-ao-esporte-e-lazer-em-maresias/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/judoca-de-sao-sebastiao-conquista-titulo-estadual-e-garante-vaga-no-jogos-escolares-brasileiros-2025/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/judoca-de-sao-sebastiao-conquista-titulo-estadual-e-garante-vaga-no-jogos-escolares-brasileiros-2025/
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Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: A Notícia Digital 

 

Câmara de São Sebastião debate PPA e LDO em audiência pública 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião realizou, na noite desta segunda-feira (24), audiência 

pública para discutir o Plano Plurianual (PPA) 2026-2029 e a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) 

de 2026. A proposta do Executivo projeta uma receita líquida de R$ 2,048 bilhões para o próximo 

ano. 

 

O encontro reuniu vereadores, secretários municipais, técnicos e representantes da sociedade 

civil no plenário Zino Militão dos Santos. A apresentação ficou a cargo do servidor Denilson Santos, 

da Secretaria de Planejamento. 

 

Durante quase três horas, foram detalhadas as previsões de receita, os programas de governo e 

as diretrizes que vão nortear a elaboração do orçamento de 2026. A projeção, segundo o 

Executivo, considera uma correção média de 5% ao ano até 2029. 

 

O presidente da Câmara, vereador Edgar Celestino, abriu a reunião destacando que o objetivo é 

garantir transparência no planejamento orçamentário. — É um processo democrático e aberto à 

participação da população — afirmou. 

 

Na apresentação, Denilson explicou que o planejamento foi elaborado a partir de informações 

fornecidas por todas as secretarias. — É uma construção coletiva, que envolve muitos técnicos, 

gestores e servidores — disse. Segundo ele, o material apresentado na audiência é o mesmo que 

foi entregue anteriormente à Câmara e está disponível para consulta pública. 
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Entre os temas abordados, o orçamento da Secretaria de Turismo chamou atenção. A previsão de 

R$ 11,2 milhões para fomento ao turismo náutico e de observação de baleias gerou 

questionamentos do presidente Edgar. O secretário de Turismo, Leandro Pereira da Silva, explicou 

que o valor se refere a investimentos distribuídos ao longo de quatro anos, incluindo estruturação 

do receptivo na Rua da Praia, desenvolvimento de roteiros turísticos e implantação de um museu 

subaquático, em parceria com o governo estadual. 

 

Também foram discutidos pontos do projeto da LDO. O vereador João Paulo Teixeira apontou a 

necessidade de atualização do artigo 16, que ainda faz referência à antiga Lei de Licitações 

(8.666/93), já revogada pela Lei 14.133/21. O parlamentar também questionou os artigos 19 e 20, 

que autorizam o Executivo a fazer remanejamentos de até 30% do orçamento por decreto. 

Segundo ele, o Tribunal de Contas recomenda um limite de 10%. 

 

O secretário de Governo, Dr. Célio Moreira, informou que as sugestões serão analisadas e que 

ajustes podem ser feitos antes da votação. — O compromisso do prefeito Reinaldinho é com a 

transparência. Toda alteração possível, dentro da legalidade, será discutida — afirmou. 

 

A previsão de investimentos na assistência social também foi tema da audiência. A secretária 

adjunta da SEDES, Jéssica Marcela dos Santos, explicou que os R$ 5 milhões previstos para 

acolhimento institucional de crianças e adolescentes serão destinados à implantação de três 

unidades, uma em cada região da cidade — Costa Norte, Centro e Costa Sul —, conforme modelo 

já definido em chamamento público, atualmente suspenso por decisão judicial. 

 

Na segurança, o presidente Edgar questionou a ausência de uma previsão específica para a 

construção das novas bases da Polícia Municipal, incluindo a unidade da Costa Sul e a base 

ambiental no bairro São Francisco. Segundo a equipe técnica, os recursos estão contemplados nas 

dotações gerais da Secretaria de Segurança e podem ser detalhados na Lei Orçamentária Anual 

(LOA). 

 

Ao final, Edgar agradeceu a participação dos parlamentares, técnicos e secretários. — A Câmara 

cumpre seu papel de zelar pela transparência e pelo controle dos recursos públicos — disse. 

 

Os projetos do PPA e da LDO seguem em tramitação na Câmara e devem ser votados nas próximas 

sessões. 

 

Foto: Luciano Vieira | CMSS 
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Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: A Notícia Digital 

 

Câmara de São Sebastião discute isenção da TPA, saúde, esporte e cultura na 

21ª sessão ordinária 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião realiza, nesta terça-feira (24), a 21ª sessão ordinária de 

2025. Entre os temas que estarão em debate estão a manutenção da isenção da Taxa de 

Preservação Ambiental (TPA) para moradores de São Sebastião, melhorias no atendimento das 

unidades de saúde e incentivo a manifestações culturais e esportivas no município. 

 

Na pauta, o presidente da Casa, vereador Edgar Celestino, apresenta requerimento solicitando 

informações ao Executivo sobre a continuidade da isenção da TPA para veículos de moradores de 

São Sebastião. 

 

Na área da saúde, o vereador Diego Nabuco propõe dois requerimentos. Um deles pede estudo 

para ampliar o horário de agendamento nas Unidades Básicas de Saúde (UBSs). O outro solicita 

que o exame preventivo ginecológico, o Papanicolau, passe a ser oferecido diariamente nas 

unidades de saúde do município. 

 

A pauta também inclui proposta do vereador João Paulo Teixeira, que sugere a alteração da Lei 

Municipal nº 2.348/2015, que concede transporte para atletas em treinamento, visando estender 

o benefício também aos atletas que participam de competições realizadas no município. 

 

A vereadora Henriana Lacerda apresenta requerimento solicitando informações e providências 

para viabilizar uma intervenção artística nos pilares do viaduto do Contorno Sul da Rodovia dos 

Tamoios, no bairro Topolândia. 
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O vereador Professor Cardim solicita ao Executivo acesso aos contratos e documentos das 

desapropriações firmadas pelo município no ano de 2024. 

 

Já o vereador Tião da Solange apresenta dois requerimentos voltados ao bairro Maresias. Um pede 

a contratação de um professor para atividades físicas com idosos, e o outro cobra providências da 

Sabesp para reparo na pavimentação após obras realizadas no bairro. 

 

Leitura de projetos 

 

Durante a sessão, também serão lidos dois projetos. O Projeto de Lei nº 43/2025, de autoria da 

vereadora Henriana Lacerda, propõe incluir no calendário oficial do município a Romaria Equestre 

ao Santuário Nacional de Nossa Senhora Aparecida, realizada anualmente em março. 

 

Outro item da pauta é o Projeto de Decreto Legislativo nº 14/2025, de autoria da vereadora 

Enfermeira Maria Angela, que concede o título de cidadão sebastianense ao médico Dr. Juan 

Lambert. 

 

Ordem do Dia 

 

A Ordem do Dia não conta com matérias para votação. 
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Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: A Notícia Digital 

 

São Sebastião promove ciclo de debates sobre engenharia e educação no 1º 

SYNAPSEx 

 
 

A cidade de São Sebastião recebe na próxima segunda-feira (30/6), das 8h às 18h, no Teatro 

Municipal, o 1º SYNAPSEx. Trata-se de um ciclo de debates visa promover a educação e a 

conscientização sobre ética, qualidade e inovação nas áreas de engenharia, agronomia e 

geociências. O evento deve reunir autoridades locais, regionais e nacionais, além de especialistas, 

técnicos e representantes de instituições públicas e privadas. 

 

Profissionais dessas áreas participarão de painéis com abordagens em como infraestrutura, 

planejamento urbano, sustentabilidade, habitação, mobilidade, Defesa Civil e inovação 

tecnológica. 

 

A realização é da Associação dos Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de São Sebastião (AEAA) 

em parceria com o Conselho Federal de Engenharia e Agronomia (Confea) e apoio da Prefeitura de 

São Sebastião, por meio da Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social (Sedes), através 

do Departamento Emprego e Renda, e da Associação Comercial e Empresarial de São Sebastião 

(ACESS). 

 

O presidente da AEAASS, César Sant ‘Anna explica que este é um projeto piloto que tem por 

objetivo discutir e buscar soluções para problemas que afetam as quatro cidades do Litoral Norte 

– São Sebastião, Caraguatatuba, Ilhabela e Ubatuba.  
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Programação 

 

SINAPSEx – Engenharia e Cidades 

 

  

 

Programação 

 

SINAPSEx – Engenharia e Cidades 

 

  

 

8h às 9h – Recepção / Welcome Coffee 

 

•          Credenciamento dos participantes 

 

•          Coffee de boas-vindas e networking inicial 

 

________________________________________ 

 

9h às 9h30 – Abertura Oficial 

 

•          Boas-vindas da Associação anfitriã 

 

•          Pronunciamentos institucionais 

 

  

 

9h30 às 10h30 - Painel 1 – Trajetórias em Construção: Desafios e Oportunidades para Quem Está 

Começando no Mercado de Trabalho 

 

Eng. Civ. César Sant’Anna | Presidente da Associação dos Engenheiros e Arquitetos e Agrônomos 

de São Sebastião 

 

Profº Dr. Leandro Peixoto | Coord. do curso de Engenharia Civil do Instituto Federal de Educação, 

Ciência e Tecnologia de São Paulo – Campus de Caraguatatuba 

 

Profª Ms. Sabrina Moreno | Coord. do curso de Engenharia Civil do Centro Universitário Módulo 
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Eduardo Ilário | Analista de Negócios no Sebrae e Gestor de Território no Litoral Norte e Paraibuna 

 

  

 

________________________________________ 

 

10h30 às 11h30 - Painel 2 – Prevenir é Proteger: Defesa Civil e o Desafio das Cidades Litorâneas 

 

Eng. Civ. Renan Mendes | Agente da Defsa Civil da Prefeitura Municipal de São Sebastião 

 

Geólogo Ronaldo Malheiros Figueira | Conselheiro Federal Suplente  do Conselho Federal de 

Engenharia e Agronomia CONFEA 

 

Geógrafo Thomas Ficarelli | Presidente da Associação Profissional de Geógrafos no Estado de São 

Paulo - Aprogeo-SP 

 

Geóloga Larissa Mozer Blaudt | Pesquisadora do Instituto de Pesquisas Técnológicas - IPT 

 

________________________________________ 

 

13h30 às 14h30 - Painel 3 – Cidades em Transformação Sutentável: Urbanismo, Crescimento e 

Qualidade de Vida 

 

Fernando Aguiar | Presidente da Associação Comercial e Empresarial de São Sebastião 

 

Toninho Colluci | Prefeito do Município de Ilhabela 

 

________________________________________ 

 

14h30 às 16h30 - Painel 4 – Porto e Cidade: Desafios e Oportunidades para o Litoral Norte 

 

Fernando Aguiar |Presidente da Associação Comercial e Empresarial de São Sebastião 

 

Profº Daniel Jung | Diretor da Fatec de São Sebastião 

 

Felipe Zangado | Presidente do Comitê de Desenvolvimento do Porto de São Sebastião - Comporto, 

Advogado e Conferente do Porto de São Sebastião 
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Dr. Roberto Eduardo Silva Junior | Vice Presidente da 136ª Subseção da OAB São Sebastião e 

Presidente da Comissão de Direito Marítimo e Portuário 

 

________________________________________ 

 

16h30 às 17h30 - Painel 5 – Instituições Fortes, Sociedade Atendida: A Importância da 

Cooperação entre Órgãos Públicos 

 

Mediador: Eng. Civ. César Sant’Anna | Presidente da Associação dos Engenheiros e Arquitetos e 

Agrônomos de São Sebastião 

 

Nome: Geólogo Diego Garcia | União das Associações do Vale do Paraíba, Serra da Mantiqueira e 

Litoral Norte - UNAVAP 

 

Nome: Geólogo Ronaldo Malheiros Figueira | Conselheiro Federal Suplente  do Conselho Federal 

de Engenharia e Agronomia CONFEA 

 

Nome: Eng. Civ. Leandro Fernandes da Silva | Secretário de Urbanismo da Prefeitura Municipal de 

São Sebastião 

 

________________________________________ 

 

 17h30 às 18h – Encerramento 

 

•          Considerações finais 

 

•          Encaminhamentos e foto oficial do evento 
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Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: A Notícia Digital 

 

São Sebastião avança na criação do Centro Tecnológico com parceria 

estratégica entre Prefeitura, Fatec, portos e Parque Tecnológico de Santos 

 
 

São Sebastião deu mais um passo estratégico rumo a um novo ciclo de desenvolvimento, com base 

em inovação, qualificação profissional, sustentabilidade e valorização de suas vocações 

econômicas. A Prefeitura, por meio da Secretaria de Planejamento (Seplan), acaba de concluir a 

minuta do Termo de Cooperação Técnica que estrutura a criação do futuro Centro Tecnológico, de 

Empreendedorismo e Inovação do município. Agora, com o apoio da Companhia Docas e do Porto 

de São Sebastião, o projeto ganha ainda mais robustez institucional e visão de futuro. 

 

A iniciativa nasce de uma articulação que une poder público, instituições de ensino e autoridades 

portuárias. O termo de cooperação formaliza a parceria entre o Governo Municipal, a Faculdade de 

Tecnologia (Fatec) São Sebastião, a Fundação Parque Tecnológico de Santos, o Porto de Santos e 

o Porto de São Sebastião, com o objetivo de desenvolver soluções aplicadas à logística, economia 

azul, turismo sustentável, valorização do Centro Histórico e formação técnica de excelência. 

 

Na semana passada, uma comitiva da Prefeitura, liderada pela Seplan de Planejamento, realizou 

uma visita técnica ao Parque Tecnológico de Santos, considerada uma referência nacional na 

integração entre inovação, setor público e desenvolvimento regional. A equipe contou com 

representantes da Escola de Governo, da área de Tecnologia da Informação da Prefeitura e da 

Fatec São Sebastião. A missão foi essencial para o alinhamento do modelo a ser implantado no 

município. 
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Nesta semana, o projeto avançou ainda mais com a adesão formal da Companhia Docas e da 

Autoridade Portuária de São Sebastião como signatárias do termo. “O termo de colaboração que 

estamos estruturando agora ganha uma dimensão ainda mais estratégica. Com a participação 

ativa da Companhia Docas e do Porto, criamos um elo direto entre inovação tecnológica e as 

operações logísticas da nossa cidade, abrindo espaço para o desenvolvimento de soluções 

práticas, eficientes e sustentáveis para o cotidiano portuário e urbano”, explicou Diogo 

Nascimento. 

 

Segundo ele, a proposta prevê a criação de um ambiente moderno e colaborativo, integrando 

ensino técnico, incubação de startups, pesquisa aplicada e aceleração de projetos. “Queremos 

criar uma incubadora pública de ideias voltadas à realidade de cidades litorâneas, com 

protagonismo para a juventude, soluções para a gestão pública e geração de empregos 

qualificados”, completou. 

 

Para o prefeito Reinaldinho Moreira, o Centro Tecnológico é uma das prioridades da gestão, 

inserido dentro de um projeto maior de transformação da cidade. “A implantação de um Centro de 

Tecnologia, Empreendedorismo e Inovação é estratégica para o futuro de São Sebastião. 

Queremos fomentar um ambiente onde ideias inovadoras saiam do papel e se tornem startups 

com soluções concretas. Ter o Porto e a Companhia Docas como parceiros nessa construção é um 

passo decisivo rumo a um novo ciclo de desenvolvimento”, afirmou o prefeito. 

 

A próxima etapa será a assinatura oficial do termo, prevista para o próximo mês, seguida pela 

instalação do Comitê Gestor Interinstitucional, que será responsável pela elaboração do plano de 

trabalho e coordenação das primeiras ações. A expectativa é que as atividades práticas do projeto 

tenham início já no segundo semestre de 2025. 

 

Mais do que um acordo institucional, o termo representa um compromisso conjunto com um 

modelo de desenvolvimento sustentável, inovador e inteligente. Um pacto entre educação, 

tecnologia, economia e meio ambiente, que posiciona São Sebastião como um novo polo de 

referência no Litoral Norte paulista. 
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Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Notícias das Praias 

 

Vendaval derruba árvores, tenda e muro em São Sebastião 

 
 

A Defesa Civil de São Sebastião registrou ocorrências de árvores, uma tenda e um muro em 

construção durante o vendaval registrado na noite de segunda-feira (23/6) e madrugada desta 

terça (24). Uma pessoa foi removida de sua casa. 

 

De acordo com o órgão, três árvores caíram em via pública e uma sobre uma residência na Costa 

Sul. Mas não houve registro de feridos. 

 

A forçado vento, que atingiu mais de 65 quilômetros por hora também derrubou uma tenda no 

bairro São Francisco, na região central. A cobertura era para Festa de São Pedro Pescador e já foi 

substituída. 

 

Já no Centro, o muro de um galpão em construção também não suportou a velocidade do vento e, 

após ter a estrutura metálica afetada, caiu sobre a residência vizinha. 

 

A moradora, dona Rosa Costa, 78 anos, contou que era por volta das 4h quando escutou o estrondo 

e acionou a Defesa Civil. Pouco antes do meio dia a estrutura desabou. 

 

Ela foi acolhida pela Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social (Sedes) em um hotel e 

amanhã deve ir para a casa de um familiar. O tempo fechado com chuvas e ventos deve 

permanecer até a manhã de quarta-feira (25). 
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Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: WebTv São Sebastião 

 

São Sebastião faz história e se torna o primeiro município do Sudeste com 

100% das escolas certificadas com o Selo Escola Azul 

 
 

Em uma cerimônia marcada por celebração e reconhecimento, a Prefeitura de São Sebastião, por 

meio da Secretaria da Educação (Seduc), realizou na última segunda-feira (23/6), no Teatro 

Municipal, a entrega oficial do Selo Escola Azul às unidades da rede municipal de ensino. A 

solenidade celebrou um marco histórico para São Sebastião, tornando-se o primeiro município da 

Região Sudeste a integrar 100% das suas escolas públicas municipais ao Programa Escola Azul, 

iniciativa nacional voltada à promoção da cultura oceânica nas escolas. 

 

Com a adesão de 67 unidades escolares, localizadas da Costa Norte à Costa Sul, o município 

oficializa o alcance de mais de 16.200 estudantes com práticas pedagógicas que integram o tema 

oceano ao currículo escolar de forma transversal, interdisciplinar e com forte vínculo com o 

território costeiro da cidade. 

O evento reuniu gestores escolares, professores, estudantes, representantes da sociedade civil, 

autoridades municipais e parceiros institucionais que contribuíram para a conquista, como o 

Projeto Coral Vivo e o Centro de Biologia Marinha (Cebimar/USP), que ofereceram suporte técnico 

e científico durante todo o processo. 

 

Durante a cerimônia, a Prof.ª Dr.ª Letícia Mourad Lobo Leite, Consultora de Conscientização do 

Projeto Coral Vivo, celebrou a conquista de São Sebastião e destacou a importância da educação 

ambiental desde cedo. “Nesta cerimônia tão significativa, temos o prazer de entregar mais de mil 

exemplares dos livros da coleção ‘Literatura Atlântica’, desenvolvidos pela Editora Coral Vivo com 

curadoria científica especializada em cultura oceânica. Esses livros chegam às mãos de crianças e 
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jovens com o propósito de despertar o interesse, a consciência e a esperança ativa, como nos 

ensinou Paulo Freire, por um mundo mais justo e sustentável.” 

 

O Prof. Dr. Samuel Faria, docente do Cebimar/USP e gerente regional do Projeto Coral Vivo em São 

Paulo, destacou a relevância do feito inédito alcançado pelo município e a força da colaboração 

entre diferentes setores da sociedade. 

 

“São Sebastião é hoje o primeiro e, até agora, o único município da Região Sudeste com 100% da 

sua rede pública municipal no Programa Escola Azul. Isso simboliza uma grande conquista, mas 

também a formalização de um trabalho que as escolas do município já vinham desenvolvendo. 

Essa adesão representa nosso compromisso real com a agenda global da ONU voltada à 

sustentabilidade dos oceanos. É um exemplo poderoso de como a academia, a sociedade civil 

organizada e o poder público podem trabalhar juntos por uma educação transformadora e por um 

oceano mais sustentável.” 

 

Representando o Programa Maré de Ciência da Universidade Federal de São Paulo (Unifesp) e 

gestora de parcerias do Escola Azul Brasil, Romilda Roncatti celebrou o protagonismo de São 

Sebastião e sua contribuição para o avanço da cultura oceânica no país. 

 

“É com grande alegria que celebramos a integração de toda a rede municipal de São Sebastião ao 

Programa Escola Azul, um marco inédito na Região Sudeste com 67 escolas certificadas. A cidade 

demonstra coragem e compromisso ao tornar o oceano um tema vivo no currículo escolar, 

influenciando não apenas a educação local, mas servindo de exemplo para outros municípios. 

Hoje, o Brasil é o país com o maior número de escolas azuis no mundo, e São Sebastião é parte 

essencial dessa conquista.” 

 

O secretário de Meio Ambiente, Flávio Queiroz, ressaltou a importância do trabalho intersetorial e 

do compromisso coletivo com a sustentabilidade. “É emocionante ver esse reconhecimento fruto 

de um trabalho construído por muitas mãos. São Sebastião tem feito um esforço contínuo para 

integrar educação e meio ambiente, promovendo consciência oceânica desde a infância. Essa 

certificação é prova de que estamos no caminho certo, unindo teoria e prática para preservar nosso 

território costeiro e formar cidadãos comprometidos com o futuro do planeta.” 

 

O prefeito de São Sebastião, Reinaldo Moreira, destacou a importância da educação ambiental e 

da cultura oceânica como pilares para um futuro sustentável. “Receber o Selo Escola Azul é motivo 

de orgulho, mas também de grande responsabilidade. Nossa cidade é abençoada pela geografia e 

pela vida marinha, e precisamos formar cidadãos conscientes, que compreendam a importância 

do respeito ao oceano e à biodiversidade. Não basta fiscalizar, é preciso educar. A cultura 
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oceânica, promovida desde a escola, é o caminho para garantir um futuro sustentável. Estamos 

plantando sementes que darão frutos para as próximas gerações.” 

 

A secretária da Educação de São Sebastião, Marta Braz, reforçou o papel transformador da 

educação e o compromisso coletivo que tornou possível essa conquista inédita. 

 

“Ver nossas crianças e jovens protagonizando esse momento com tanta emoção e propósito é a 

prova viva de que a educação realmente transforma. O que estamos celebrando hoje é fruto de um 

trabalho feito a muitas mãos, com amor, responsabilidade e parceria. A transversalidade da 

cultura oceânica não exclui o currículo, ela o fortalece, tornando nossas escolas mais significativas, 

vivas e alinhadas com os desafios do nosso tempo. Esse reconhecimento é só o começo de um 

caminho ainda mais consciente e sustentável para toda a nossa rede.” 

 

A cerimônia também contou com apresentações culturais de alunos da rede, exposição de 

trabalhos desenvolvidos relacionados à temática oceânica, e o momento simbólico de entrega dos 

selos às escolas representantes de todas as unidades escolares certificadas. 

 

A adesão ao programa também atende às diretrizes da Década da Ciência Oceânica para o 

Desenvolvimento Sustentável (2021-2030), da Organização das Nações Unidas (ONU), reforçando 

o protagonismo de São Sebastião na agenda global pela educação ambiental. 
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Editoria: Cidades 

Veículo: WebTv São Sebastião 

 

Rede municipal de saúde de São Sebastião obtém reconhecimento 

internacional por boas práticas em cuidados oncológicos 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), celebra a conquista 

internacional dos médicos Aaron Santos, oncologista, e Talita Froede, médica paliativista e 

especialista em Medicina da Família. Os profissionais, que atuam na rede municipal de saúde, 

tiveram seu trabalho reconhecido com uma publicação no BMJ Open Quality, uma das revistas 

científicas ligadas ao prestigiado British Medical Journal, referência mundial na área médica. 

 

A pesquisa dos médicos foi apresentada em maio, durante o International Forum on Quality and 

Safety in Healthcare, realizado na cidade de Utrecht, na Holanda, e destacou uma abordagem 

inovadora no cuidado de pacientes oncológicos. “Desenvolvemos uma estratégia centrada no 

atendimento conjunto de pacientes e familiares, com foco na melhoria dos indicadores de saúde 

familiar, o que tem refletido diretamente na eficácia do tratamento especializado”, explicou o Dr. 

Aaron. 

 

“É uma estratégia envolvendo pacientes do Centro de Reabilitação e do CAON, que é o Centro de 

Apoio em Nefrologia e Oncologia”, completou Aaron Santos, que é autor do projeto juntamente 

com sua esposa que adaptaram uma prática personalizada que desenvolvem em seus consultórios 

com bons feedbacks dos pacientes. 

 

Agora, o projeto está em andamento e com um plano de implantação mais ampla envolvendo o 

CAON e o Centro de Reabilitação do município para proporcionar um suporte ainda mais eficaz aos 

pacientes e suas famílias levando a melhores resultados no tratamento. 
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“Temos o projeto de integrar a atenção aos pacientes tendo visão não só para a doença, mas a 

visão do tratamento como um todo e do paciente como um ser humano, dentro do seu núcleo 

familiar”, explicou o médico oncologista. 

 

O projeto visa englobar o tratamento como um todo melhorando os cuidados médicos e cuidados 

de saúde nesse contexto com o apoio da equipe multidisciplinar. “Visando acesso a direitos, 

melhora no controle de comorbidades, além de outras medidas de suporte a reabilitação levando 

a uma melhora da adesão dos pacientes aos tratamentos médicos especializados como também 

a melhora dos próprios resultados destes tratamentos”, disse Aaron. 

 

A secretária de Saúde, Laysa Pires, parabenizou os médicos e essa nova conquista de 

reconhecimento ao trabalho realizado na saúde do município. “Estamos orgulhosos por ver os 

trabalhos realizados na saúde do nosso município, por profissionais tão competentes, tendo o 

reconhecimento internacional que merecem. Parabenizo o Dr. Aaron e a Dra. Talita pelo trabalho 

quem vem realizando com os nossos pacientes no CAON e reabilitação municipal!”. 
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Prefeitura de São Sebastião investe na revitalização de quadras e amplia o 

acesso ao esporte e lazer em Maresias 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio das secretarias de Esportes (Seesp) e de Educação 

(Seduc), está promovendo a revitalização de três quadras poliesportivas localizadas ao lado da 

Escola Municipal Professora Edileusa Brasil Soares de Souza, no bairro Maresias. As melhorias 

incluem nova pintura, demarcação das linhas esportivas, reforma estrutural e modernização da 

iluminação. A previsão é que os serviços sejam concluídos até o mês de julho. 

 

A iniciativa visa proporcionar melhores condições de uso para alunos, professores e atletas da 

comunidade, promovendo mais segurança, acessibilidade e incentivo à prática esportiva. A ação 

reforça o compromisso da Prefeitura com a valorização dos espaços públicos, especialmente 

aqueles voltados à educação e ao lazer. 

 

Entre os serviços executados estão a substituição de refletores e lâmpadas queimadas, reforma 

de muros, arquibancadas e portões, além da reestruturação do sistema de captação de água para 

instalação de novos bebedouros. A obra integra o plano de melhorias contínuas na infraestrutura 

esportiva do município. 

 

As quadras, que atendem modalidades como futsal, voleibol, handebol e basquetebol, serão mais 

bem aproveitadas por alunos, professores e moradores do bairro. A iniciativa reforça a parceria 

entre as secretarias envolvidas para ampliar as opções de lazer com segurança e qualidade para a 

população. 
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Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Agora Litoral Norte 

 

Modernização em alta voltagem: São Sebastião recebe 531 luminárias de LED 

com apoio da EDP 

 
 

Com investimento de R$ 500 mil da EDP, São Sebastião inicia modernização da iluminação pública 

com 531 luminárias de LED. Projeto vai gerar economia, segurança e mais sustentabilidade para a 

cidade. 

 

São Sebastião está prestes a ganhar um reforço de peso em sua infraestrutura urbana: a cidade foi 

contemplada pela Chamada Pública de Projetos da EDP e receberá R$ 500 mil em investimento 

para a modernização da iluminação pública, com a instalação de 531 novas luminárias de LED. 

 

O anúncio oficial foi feito na última segunda-feira (23/6), em um evento que contou com a 

presença do prefeito Reinaldinho Moreira, do gestor executivo da EDP, Roberto Miranda, além de 

autoridades locais e representantes da concessionária de energia. 

 

Quando e onde? 

As obras estão previstas para começar em agosto, com um prazo de execução de até três meses. 

A substituição das luminárias deve ocorrer em locais estratégicos, definidos em conjunto com o 

poder público, com foco em eficiência energética, segurança pública e qualidade de vida para a 

população. 

 

Um dos trechos prioritários é a Rodovia Manoel Hippolyto do Rego, especialmente o segmento da 

serra entre Maresias, Boiçucanga e Cambury, na Costa Sul. Outros bairros da região também serão 

contemplados. 
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Por que LED? 

A troca por tecnologia LED trará benefícios claros: 

 

Economia estimada de 539 MWh por ano, o equivalente ao consumo de 225 famílias; 

Menor custo de manutenção, já que as lâmpadas LED têm maior durabilidade; 

Menor impacto ambiental, pois não contêm mercúrio ou componentes tóxicos; 

Mais segurança nas vias, graças à melhor iluminação noturna. 

Segundo o gestor da EDP, Roberto Miranda, o projeto reforça o compromisso da empresa com a 

sustentabilidade urbana: 

 

“As luminárias de LED possuem melhor luminosidade e contribuem para a segurança urbana, além 

de permitir economia ao poder público municipal e menor impacto ao meio ambiente.” 

 

O prefeito Reinaldinho destacou a importância da parceria: 

 

“Nossa meta é levar iluminação de qualidade para toda a cidade. A melhoria na iluminação 

contribui diretamente para a segurança da população e reduz os gastos com energia.” 

 

Energia que transforma 

O projeto integra a CPP 001/2024 do Programa de Eficiência Energética da EDP, regulado pela 

ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica). Além de modernizar a rede, a iniciativa busca 

promover o uso consciente da energia elétrica e incentivar modelos sustentáveis de gestão 

urbana. 

 

A ação reafirma São Sebastião como uma cidade em movimento, que investe em tecnologia, bem-

estar e respeito ao meio ambiente. 

 

Fonte: Mara Cirino | PMSS 
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Câmara de São Sebastião realiza audiência pública sobre orçamento 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião realizou, na noite desta segunda-feira (24), audiência 

pública para discutir o Plano Plurianual (PPA) 2026-2029 e a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) 

de 2026. A proposta do Executivo projeta uma receita líquida de R$ 2,048 bilhões para o próximo 

ano. 

 

O encontro reuniu vereadores, secretários municipais, técnicos e representantes da sociedade 

civil no plenário Zino Militão dos Santos. A apresentação ficou a cargo do servidor Denilson Santos, 

da Secretaria de Planejamento. 

 

Durante quase três horas, foram detalhadas as previsões de receita, os programas de governo e 

as diretrizes que vão nortear a elaboração do orçamento de 2026. A projeção, segundo o 

Executivo, considera uma correção média de 5% ao ano até 2029. 

 

O presidente da Câmara, vereador Edgar Celestino, abriu a reunião destacando que o objetivo é 

garantir transparência no planejamento orçamentário. — É um processo democrático e aberto à 

participação da população — afirmou. 

 

Na apresentação, Denilson explicou que o planejamento foi elaborado a partir de informações 

fornecidas por todas as secretarias. — É uma construção coletiva, que envolve muitos técnicos, 

gestores e servidores — disse. Segundo ele, o material apresentado na audiência é o mesmo que 

foi entregue anteriormente à Câmara e está disponível para consulta pública. 
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Entre os temas abordados, o orçamento da Secretaria de Turismo chamou atenção. A previsão de 

R$ 11,2 milhões para fomento ao turismo náutico e de observação de baleias gerou 

questionamentos do presidente Edgar. O secretário de Turismo, Leandro Pereira da Silva, explicou 

que o valor se refere a investimentos distribuídos ao longo de quatro anos, incluindo estruturação 

do receptivo na Rua da Praia, desenvolvimento de roteiros turísticos e implantação de um museu 

subaquático, em parceria com o governo estadual. 

 

Também foram discutidos pontos do projeto da LDO. O vereador João Paulo Teixeira apontou a 

necessidade de atualização do artigo 16, que ainda faz referência à antiga Lei de Licitações 

(8.666/93), já revogada pela Lei 14.133/21. O parlamentar também questionou os artigos 19 e 20, 

que autorizam o Executivo a fazer remanejamentos de até 30% do orçamento por decreto. 

Segundo ele, o Tribunal de Contas recomenda um limite de 10%. 

 

O secretário de Governo, Dr. Célio Moreira, informou que as sugestões serão analisadas e que 

ajustes podem ser feitos antes da votação. — O compromisso do prefeito Reinaldinho é com a 

transparência. Toda alteração possível, dentro da legalidade, será discutida — afirmou. 

 

A previsão de investimentos na assistência social também foi tema da audiência. A secretária 

adjunta da SEDES, Jéssica Marcela dos Santos, explicou que os R$ 5 milhões previstos para 

acolhimento institucional de crianças e adolescentes serão destinados à implantação de três 

unidades, uma em cada região da cidade — Costa Norte, Centro e Costa Sul —, conforme modelo 

já definido em chamamento público, atualmente suspenso por decisão judicial. 

 

Na segurança, o presidente Edgar questionou a ausência de uma previsão específica para a 

construção das novas bases da Polícia Municipal, incluindo a unidade da Costa Sul e a base 

ambiental no bairro São Francisco. Segundo a equipe técnica, os recursos estão contemplados nas 

dotações gerais da Secretaria de Segurança e podem ser detalhados na Lei Orçamentária Anual 

(LOA). 

 

Ao final, Edgar agradeceu a participação dos parlamentares, técnicos e secretários. — A Câmara 

cumpre seu papel de zelar pela transparência e pelo controle dos recursos públicos — disse. 

 

Os projetos do PPA e da LDO seguem em tramitação na Câmara e devem ser votados nas próximas 

sessões. 
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Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Agora Vale 

 

São Sebastião recebe R$ 500 mil para modernizar iluminação pública com 

tecnologia LED 

 
 

A cidade de São Sebastião foi contemplada pela Chamada Pública de Projetos da EDP e receberá 

um investimento de R$ 500 mil para modernizar a iluminação pública. A iniciativa prevê a 

substituição de 531 luminárias convencionais por modelos com tecnologia LED, que oferecem 

maior eficiência energética, menor custo de manutenção e benefícios à segurança urbana. 

 

A assinatura do termo de cooperação ocorreu nesta segunda-feira (23), com a presença do 

prefeito Reinaldinho Moreira, do gestor executivo da EDP, Roberto Miranda, além de autoridades 

municipais e representantes da concessionária de energia elétrica. 

 

Com início previsto para agosto e prazo de execução de até três meses, o projeto tem uma 

estimativa de economia anual de 539 MWh, o equivalente ao consumo de 225 famílias. A nova 

iluminação também trará ganhos ambientais, já que as lâmpadas de LED têm maior durabilidade 

e não utilizam componentes nocivos, como mercúrio. 

 

As vias beneficiadas foram definidas em conjunto com a Prefeitura de São Sebastião, priorizando 

regiões de maior circulação e demanda. Dentre os bairros contemplados estão trechos da Rodovia 

Manoel Hippolyto do Rego, especialmente entre Maresias, Boiçucanga e Cambury, na Costa Sul do 

município. 

 

Segundo Roberto Miranda, gestor da EDP, o projeto fortalece o compromisso da empresa com o 

desenvolvimento sustentável nas cidades onde atua. "As luminárias de LED possuem melhor 
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luminosidade e contribuem para a segurança urbana, além de gerar economia ao município e 

reduzir o impacto ambiental", destacou. 

 

Para o prefeito Reinaldinho Moreira, a iniciativa é um avanço significativo. "Nossa meta é levar 

iluminação de qualidade a toda a cidade, promovendo mais segurança e modernidade. A economia 

gerada também representa um ganho importante para os cofres públicos", completou. 

 

A proposta foi aprovada na Chamada Pública de Projetos (CPP) 001/2024 do Programa de 

Eficiência Energética da EDP, regulado pela Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL). O 

programa incentiva o uso racional da energia elétrica e promove soluções sustentáveis em parceria 

com os municípios. 
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Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Litoral em Pauta 

 

Frente fria chega com ventos fortes e risco de chuvas intensas em São 

Sebastião, alerta Defesa Civil 

 
 

A Defesa Civil de São Sebastião informa sobre a aproximação de uma frente fria que traz com ela 

ventos de até 54 quilômetros por horas e que podem ter rajadas que chegam a 67 km/h. Com a 

mudança de tempo, também chegam chuvas fortes de até 50 milímetros, o que equivale a 50 litros 

por metro quadrado. A previsão é a partir da tarde desta segunda-feira (23/6) até quarta-feira (25). 

 

O meteorologista William Yasuo Minhoto, do Núcleo de Gerenciamento de Emergência da 

Coordenadoria Estadual de Proteção e Defesa Civil do Estado de São Paulo, explica que os modelos 

meteorológicos indicam acumulados de chuvas de intensidade moderada, com momentos de 

tempestade. Por isso, a orientação é que a população acompanhe os alertas oficiais e adote 

medidas preventivas para minimizar os impactos das condições adversas. 

 

Pela Marinha do Brasil, a força do vento na Escala de Beaufort é 7, o que significa que pode 

modificar o tronco de árvores e também dificuldade para caminhar contra o vendaval. 

 

O diretor da Defesa Civil de São Sebastião, Ricardo Cardoso dos Santos, explica que as equipes já 

estão de prontidão em caso de necessidade de atender ocorrências, bem como moradores de 

áreas consideradas de risco já estão avisados. “Caso a situação passe os limites consideráveis, 

essas famílias podem ser retiradas e encaminhadas a abrigos ou casa de parentes”. 
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Editoria: Cidades 

Veículo: T7 News 

 

Vendaval derruba muro de construção sobre casa de idosa em São Sebastião; 

vídeo registra momento da queda 

 
 

A queda de um muro sobre uma residência no Centro de São Sebastião foi registrada durante o 

vendaval que atingiu o município entre a noite de segunda-feira, 23, e a madrugada desta terça-

feira, 24 de junho de 2025. 

 

Segundo a Defesa Civil, os ventos — que chegaram a mais de 65 km/h — comprometeram a 

estrutura metálica de um galpão em construção. Com o impacto, o muro da obra desabou e atingiu 

a casa vizinha, onde vive a aposentada Rosa Costa, de 78 anos. 

 

A moradora contou que, por volta das 4h da manhã, ouviu um forte estrondo e acionou a Defesa 

Civil. A estrutura cedeu pouco antes do meio-dia. Rosa foi retirada do imóvel por precaução e 

acolhida pela Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social (Sedes) em um hotel. Ela deve 

seguir para a casa de um familiar nesta quarta-feira (25). 

 

Outras ocorrências também foram registradas no município. Três árvores caíram em vias públicas 

e uma sobre uma residência na região da Costa Sul, sem deixar feridos. No bairro São Francisco, 

na região central, uma tenda montada para a Festa de São Pedro Pescador foi derrubada, mas já 

foi substituída. 

 

De acordo com a Defesa Civil, as equipes continuam em monitoramento, e a previsão é de que o 

tempo fechado com chuvas e ventos persista até a manhã de quarta-feira. 
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Veículo: T7 News 

 

Polícia Federal intensifica combate ao tráfico internacional de drogas no Litoral 

Norte de SP 

 
 

A Polícia Federal, em conjunto com forças de segurança do Estado de São Paulo, intensificou as 

ações de combate ao tráfico internacional de drogas no Litoral Norte paulista — atividade que 

segue como uma das principais fontes de financiamento do Primeiro Comando da Capital (PCC). 

 

Na manhã desta segunda-feira, 23 de junho, agentes da PF e mergulhadores do Comando de 

Operações Especiais (COE) da Polícia Militar realizaram uma fiscalização subaquática no porto de 

São Sebastião. A operação teve como objetivo identificar compartimentos ocultos em 

embarcações ou estruturas portuárias que possam ser utilizados para o transporte clandestino de 

entorpecentes. Também foi empregado um drone subaquático (ROV), garantindo mais precisão e 

segurança na inspeção. 

 

A operação faz parte de uma série de ações recentes que visam enfraquecer a logística do tráfico 

operado por organizações criminosas com atuação transnacional, como o PCC. 

 

No dia 14 de junho, a Polícia Civil já havia apreendido uma carga de 520 quilos de cocaína em São 

Sebastião. A droga estava escondida sob sacos de ração animal e serragem em um caminhão que 

vinha sendo monitorado desde Mogi das Cruzes, onde as investigações apontam que funcionava 

um entreposto do tráfico. O entorpecente seria exportado por via portuária. Dois homens foram 

presos em flagrante, e outros três seguem sob investigação. A apreensão gerou um prejuízo 

estimado em R$ 10,4 milhões ao crime organizado. 
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Também em São Sebastião, no dia 18 de junho, um homem foragido da Justiça e condenado a 23 

anos por roubo foi preso no bairro Maresias. Durante a abordagem, ele afirmou ser integrante do 

PCC e exercer a função de “disciplina” na Costa Sul do município — cargo responsável por garantir 

o cumprimento das normas internas da facção e liderar julgamentos do chamado “tribunal do 

crime”. 

 

As ações reforçam a atuação integrada das forças policiais para desarticular as redes logísticas e 

operacionais ligadas ao tráfico internacional, sobretudo nos municípios litorâneos que servem de 

ponto estratégico para o escoamento da droga ao exterior. 
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Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal do Litoral 

 

Câmara de São Sebastião debate PPA e LDO em audiência pública 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião realizou, na noite desta segunda-feira (24), audiência 

pública para discutir o Plano Plurianual (PPA) 2026-2029 e a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) 

de 2026. A proposta do Executivo projeta uma receita líquida de R$ 2,048 bilhões para o próximo 

ano. 

 

O encontro reuniu vereadores, secretários municipais, técnicos e representantes da sociedade 

civil no plenário Zino Militão dos Santos. A apresentação ficou a cargo do servidor Denilson Santos, 

da Secretaria de Planejamento. 

 

Durante quase três horas, foram detalhadas as previsões de receita, os programas de governo e 

as diretrizes que vão nortear a elaboração do orçamento de 2026. A projeção, segundo o 

Executivo, considera uma correção média de 5% ao ano até 2029. 

 

O presidente da Câmara, vereador Edgar Celestino, abriu a reunião destacando que o objetivo é 

garantir transparência no planejamento orçamentário. — É um processo democrático e aberto à 

participação da população — afirmou. 

 

Na apresentação, Denilson explicou que o planejamento foi elaborado a partir de informações 

fornecidas por todas as secretarias. — É uma construção coletiva, que envolve muitos técnicos, 

gestores e servidores — disse. Segundo ele, o material apresentado na audiência é o mesmo que 

foi entregue anteriormente à Câmara e está disponível para consulta pública. 
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Entre os temas abordados, o orçamento da Secretaria de Turismo chamou atenção. A previsão de 

R$ 11,2 milhões para fomento ao turismo náutico e de observação de baleias gerou 

questionamentos do presidente Edgar. O secretário de Turismo, Leandro Pereira da Silva, explicou 

que o valor se refere a investimentos distribuídos ao longo de quatro anos, incluindo estruturação 

do receptivo na Rua da Praia, desenvolvimento de roteiros turísticos e implantação de um museu 

subaquático, em parceria com o governo estadual. 

 

Também foram discutidos pontos do projeto da LDO. O vereador João Paulo Teixeira apontou a 

necessidade de atualização do artigo 16, que ainda faz referência à antiga Lei de Licitações 

(8.666/93), já revogada pela Lei 14.133/21. O parlamentar também questionou os artigos 19 e 20, 

que autorizam o Executivo a fazer remanejamentos de até 30% do orçamento por decreto. 

Segundo ele, o Tribunal de Contas recomenda um limite de 10%. 

 

O secretário de Governo, Dr. Célio Moreira, informou que as sugestões serão analisadas e que 

ajustes podem ser feitos antes da votação. — O compromisso do prefeito Reinaldinho é com a 

transparência. Toda alteração possível, dentro da legalidade, será discutida — afirmou. 

 

A previsão de investimentos na assistência social também foi tema da audiência. A secretária 

adjunta da SEDES, Jéssica Marcela dos Santos, explicou que os R$ 5 milhões previstos para 

acolhimento institucional de crianças e adolescentes serão destinados à implantação de três 

unidades, uma em cada região da cidade — Costa Norte, Centro e Costa Sul —, conforme modelo 

já definido em chamamento público, atualmente suspenso por decisão judicial. 

 

Na segurança, o presidente Edgar questionou a ausência de uma previsão específica para a 

construção das novas bases da Polícia Municipal, incluindo a unidade da Costa Sul e a base 

ambiental no bairro São Francisco. Segundo a equipe técnica, os recursos estão contemplados nas 

dotações gerais da Secretaria de Segurança e podem ser detalhados na Lei Orçamentária Anual 

(LOA). 

 

Ao final, Edgar agradeceu a participação dos parlamentares, técnicos e secretários. — A Câmara 

cumpre seu papel de zelar pela transparência e pelo controle dos recursos públicos — disse. 

 

Os projetos do PPA e da LDO seguem em tramitação na Câmara e devem ser votados nas próximas 

sessões. 
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Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal do Litoral 

 

Audiência pública detalha orçamento de R$ 2,48 bilhões para São Sebastião 

em 2026 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião realizou nesta segunda-feira (23), uma audiência pública 

para apresentar e discutir o Plano Plurianual (PPA) 2026-2029 e a Lei de Diretrizes Orçamentárias 

(LDO) de 2026. Durante o encontro, a Prefeitura detalhou a previsão de receitas e despesas para 

os próximos anos, com destaque para a estimativa de R$ 2,48 bilhões de receita líquida para 2026 

e um total de R$ 8,5 bilhões ao longo dos quatro anos de vigência do PPA. 

 

A audiência, presidida por Edgar Celestino, reuniu secretários, secretários adjuntos, vereadores, 

servidores públicos e representantes da sociedade civil. A do PPA foi realizada pelo servidor 

Denilson Santos, da Secretaria de Planejamento. Ele detalhou os recursos previstos para cada 

órgão municipal, começando pela Câmara Municipal, cujo orçamento será de R$ 44,76 milhões, 

destinados principalmente ao processo legislativo e à manutenção da estrutura da Casa. 
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Foram apresentados os orçamentos das secretarias municipais para 2026, com variação 

inflacionária estimada em 5% ao ano para os anos seguintes. Os valores para o próximo ano são: 

para a Secretaria de Educação (376 milhões), Secretaria de Saúde (311 milhões), Secretaria de 

Assuntos Jurídicos (5 milhões), Secretaria de Governo (12,5 milhões), Secretaria de 

Desenvolvimento Econômico e Social (79 milhões), Secretaria da Fazenda (154 milhões), 

Secretaria de Administração (56 milhões), Secretaria de Obras (46 milhões), Secretaria de Turismo 

(128 milhões), Secretaria de Serviços Públicos (150 milhões), da Secretaria de Segurança Pública 

(82,6 milhões), Secretaria de Habitação e Regularização Fundiária (125 milhões), Secretaria do 

Meio Ambiente (10 milhões), Secretaria de Esportes (24 milhões), Secretaria da Pessoa com 

Deficiência e do Idoso (18,5 milhões), Secretaria de Urbanismo (18,6 milhões). Cada secretaria 

teve seus programas e ações detalhados. 

 

Também foram apresentados os orçamentos das fundações municipais e do Instituto de 

Previdência. A Fundação de Saúde Pública de São Sebastião (FSPSS) contará com R$ 109 milhões, 

enquanto a Fundação Educacional e Cultural Deodato Sant’Anna (FUNDASS) terá R$ 25,35 

milhões. Já o Instituto de Previdência terá um orçamento de R$ 217 milhões. 

 

Durante a fase de questionamentos, os vereadores apontaram pontos críticos da proposta. O 

presidente da Câmara, Edgar Celestino, questionou os valores destinados ao turismo náutico. Em 

resposta, o secretário de Turismo, Leandro Pereira da Silva, explicou que os investimentos têm 

como objetivo estruturar o receptivo turístico na Rua da Praia e impulsionar o setor ao longo dos 

próximos quatro anos. Edgar também indagou sobre a falta de previsão orçamentária específica 

para a construção de bases da Polícia Municipal e da Polícia Municipal Ambiental. O apresentador, 

Denilson, explicou que as obras podem estar incluídas na seção de manutenção das secretarias e 

não necessariamente exigem especificação. 

 

O vereador João Paulo chamou atenção para aspectos técnicos da Lei de Diretrizes Orçamentárias 

(LDO), como a menção à antiga Lei de Licitações (Lei 8.666) e o percentual de 30% para 

transposições orçamentárias, valor acima da recomendação do Tribunal de Contas, que sugere o 

limite de até 10%. O vereador Alex Damasceno também apontou a necessidade de rever o artigo 

sobre alterações na legislação tributária. 

 

O secretário de Governo, Célio, garantiu que todas as sugestões feitas durante a audiência serão 

analisadas. Entre os ajustes já previstos estão a troca da referência à antiga lei de licitações pela 

nova (Lei 14.133/2021) e a possibilidade de reduzir o limite para transposição orçamentária para 

até 15%. “O compromisso do prefeito Reinaldinho é com a transparência. Toda alteração possível, 

dentro da legalidade, será discutida”, afirmou Célio. 
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Ao final, o presidente Edgar Celestino agradeceu a presença de vereadores, secretários e da 

população que acompanhou a audiência presencialmente e pelas redes sociais da Câmara. Ele 

reforçou a importância da participação popular no processo de definição das políticas públicas da 

cidade. 

 

Os projetos do Plano Plurianual 2026-2029 e da Lei de Diretrizes Orçamentárias devem entrar na 

pauta das próximas sessões da Câmara para votação pelos vereadores. 

 

  

 

Foto: Luciano Vieira | CMSS 
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Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal do Litoral 

 

Vereador solicita informações sobre desapropriações e os custos gerados ao 

município de São Sebastião 

 
 

Requerimento protocolado pelo vereador Professor Cardim será votado na sessão da Câmara 

desta terça-feira (24). No documento, o parlamentar solicita ao prefeito de São Sebastião, 

Reinaldinho Moreira, informações detalhadas sobre os processos de desapropriação realizados 

pelo município nos últimos quatro anos, com destaque para o ano de 2024. O pedido também 

requer a disponibilização de todos os contratos e documentos relacionados aos processos. 

 

A motivação do parlamentar surge em meio à prorrogação do Decreto Municipal nº 9.606/2025, 

que estabelece medidas temporárias de contenção e redução de despesas públicas. O decreto, 

originalmente publicado no início do ano, teve seu prazo estendido por mais 90 dias, conforme o 

novo Decreto nº 9.747/2025, assinado no dia 10 de junho. 

 

Cardim justifica o pedido com base no artigo 16 do decreto, que determina a reavaliação da 

conveniência administrativa e financeira de desapropriações previamente decretadas. Segundo o 

vereador, a possível revogação dessas desapropriações pode acarretar prejuízos consideráveis 

aos cofres públicos, como pagamento de custas processuais, honorários advocatícios e outras 

despesas decorrentes de processos judiciais já em andamento. 
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Além disso, o parlamentar chama atenção para a importância de assegurar que as 

desapropriações estejam devidamente fundamentadas no interesse público.  No requerimento, 

Cardim questiona quantos processos de desapropriação estão atualmente em andamento no 

município, quais setores da prefeitura foram responsáveis pela análise e fundamentação das 

necessidades, qual o custo estimado para a execução desses decretos e, ainda, qual o possível 

impacto financeiro que eventuais cancelamentos podem gerar. 

 

O requerimento será votado na sessão desta terça-feira (24) e, caso aprovado, seguirá para a 

Prefeitura, que deverá encaminhar as informações solicitadas à Câmara nas próximas semanas. A 

iniciativa reforça a função fiscalizadora do Legislativo, especialmente em assuntos que envolvem 

a gestão dos recursos públicos e os possíveis impactos financeiros das decisões administrativas. 

 

  

 

Foto: Luciano Vieira | CMSS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

| 39 

 

Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal do Litoral 

 

São Sebastião avança na criação do Centro Tecnológico com parceria 

estratégica entre Prefeitura, Fatec, portos e Parque Tecnológico de Santos 

 
 

São Sebastião deu mais um passo estratégico rumo a um novo ciclo de desenvolvimento, com base 

em inovação, qualificação profissional, sustentabilidade e valorização de suas vocações 

econômicas. A Prefeitura, por meio da Secretaria de Planejamento (Seplan), acaba de concluir a 

minuta do Termo de Cooperação Técnica que estrutura a criação do futuro Centro Tecnológico, de 

Empreendedorismo e Inovação do município. Agora, com o apoio da Companhia Docas e do Porto 

de São Sebastião, o projeto ganha ainda mais robustez institucional e visão de futuro. 

 

A iniciativa nasce de uma articulação que une poder público, instituições de ensino e autoridades 

portuárias. O termo de cooperação formaliza a parceria entre o Governo Municipal, a Faculdade de 

Tecnologia (Fatec) São Sebastião, a Fundação Parque Tecnológico de Santos, o Porto de Santos e 

o Porto de São Sebastião, com o objetivo de desenvolver soluções aplicadas à logística, economia 

azul, turismo sustentável, valorização do Centro Histórico e formação técnica de excelência. 

 

Na semana passada, uma comitiva da Prefeitura, liderada pela Seplan de Planejamento, realizou 

uma visita técnica ao Parque Tecnológico de Santos, considerada uma referência nacional na 

integração entre inovação, setor público e desenvolvimento regional. A equipe contou com 

representantes da Escola de Governo, da área de Tecnologia da Informação da Prefeitura e da 

Fatec São Sebastião. A missão foi essencial para o alinhamento do modelo a ser implantado no 

município. 
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Nesta semana, o projeto avançou ainda mais com a adesão formal da Companhia Docas e da 

Autoridade Portuária de São Sebastião como signatárias do termo. “O termo de colaboração que 

estamos estruturando agora ganha uma dimensão ainda mais estratégica. Com a participação 

ativa da Companhia Docas e do Porto, criamos um elo direto entre inovação tecnológica e as 

operações logísticas da nossa cidade, abrindo espaço para o desenvolvimento de soluções 

práticas, eficientes e sustentáveis para o cotidiano portuário e urbano”, explicou Diogo 

Nascimento. 

 

Segundo ele, a proposta prevê a criação de um ambiente moderno e colaborativo, integrando 

ensino técnico, incubação de startups, pesquisa aplicada e aceleração de projetos. “Queremos 

criar uma incubadora pública de ideias voltadas à realidade de cidades litorâneas, com 

protagonismo para a juventude, soluções para a gestão pública e geração de empregos 

qualificados”, completou. 

 

Para o prefeito Reinaldinho Moreira, o Centro Tecnológico é uma das prioridades da gestão, 

inserido dentro de um projeto maior de transformação da cidade. “A implantação de um Centro de 

Tecnologia, Empreendedorismo e Inovação é estratégica para o futuro de São Sebastião. 

Queremos fomentar um ambiente onde ideias inovadoras saiam do papel e se tornem startups 

com soluções concretas. Ter o Porto e a Companhia Docas como parceiros nessa construção é um 

passo decisivo rumo a um novo ciclo de desenvolvimento”, afirmou o prefeito. 

 

A próxima etapa será a assinatura oficial do termo, prevista para o próximo mês, seguida pela 

instalação do Comitê Gestor Interinstitucional, que será responsável pela elaboração do plano de 

trabalho e coordenação das primeiras ações. A expectativa é que as atividades práticas do projeto 

tenham início já no segundo semestre de 2025. 

 

Mais do que um acordo institucional, o termo representa um compromisso conjunto com um 

modelo de desenvolvimento sustentável, inovador e inteligente. Um pacto entre educação, 

tecnologia, economia e meio ambiente, que posiciona São Sebastião como um novo polo de 

referência no Litoral Norte paulista. 
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PF e PM/SP realizam fiscalização em embarcações em São Sebastião 

 
 

A Polícia Federal e a Polícia Militar do estado de São Paulo realizaram nesta segunda-feira (23), 

uma fiscalização subaquática no porto de São Sebastião/SP. A ação teve como objetivo identificar 

compartimentos ocultos utilizados para o transporte de entorpecentes. 

 

A atividade foi conduzida por mergulhadores especializados Comando de Operações Especiais 

(COE) da PM/SP e contou também com a utilização de drone subaquático (ROV), garantindo a 

segurança da operação e a eficácia na inspeção. 

 

A ação reforça o compromisso das forças de segurança com a repressão aos crimes transnacionais 

e o fortalecimento do controle nos portos do litoral paulista. 
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Polícias Federal e Militar realizam fiscalização no Porto de São Sebastião 

 
 

Nesta segunda-feira (23/6), a Polícia Federal e a Polícia Militar do estado de São Paulo realizaram 

uma fiscalização subaquática no porto de São Sebastião/SP. A ação tem como objetivo identificar 

compartimentos ocultos utilizados para o transporte de entorpecentes. 

 

A atividade foi conduzida por mergulhadores especializados Comando de Operações Especiais 

(COE) da PM/SP e contou também com a utilização de drone subaquático (ROV), garantindo a 

segurança da operação e a eficácia na inspeção. 

 

A ação reforça o compromisso das forças de segurança com a repressão aos crimes transnacionais 

e o fortalecimento do controle nos portos do litoral paulista. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

| 43 

 

Clipping de Notícias: 24/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Tamoios News 

 

Criminoso é preso por violência doméstica, resistência e tráfico de drogas em 

São Sebastião 

 
 

Policiais Militares foram acionados via COPOM na noite de domingo (22), para atender uma 

ocorrência de violência doméstica no bairro de Boiçucanga, em São Sebastião – SP. 

 

No local os policiais se depararam com uma mulher em estado de choque e um criminoso 

segurando uma garrafa de vidro, ameaçando e agredindo outro indivíduo. 

 

Na tentativa de abordagem, o marginal investiu contra a equipe, sendo necessário o uso de força 

moderada para imobilizá-lo e algemá-lo. 

 

Durante a busca pessoal os policiais localizaram em sua pochete 03 eppendorfs contendo cocaína 

e 02 porções de haxixe, caracterizando também o crime de tráfico de drogas. 

 

Diante dos fatos os militares conduziram o criminoso ao 2º Distrito Policial de Boiçucanga, 

permanecendo o indivíduo à disposição da Justiça. 
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Polícia Federal e Polícia Militar realizam fiscalização subaquática no porto de 

São Sebastião 

 
 

A Polícia Federal e a Polícia Militar realizaram nesta segunda-feira (23), uma fiscalização 

subaquática no porto de São Sebastião, no Litoral Norte de São Paulo. A ação teve o objetivo de 

combater o tráfico de drogas em vias marítimas. 

 

Segundo as informações da Polícia Federal e da Polícia Militar a ação tem como objetivo identificar 

compartimentos ocultos utilizados para o transporte de entorpecentes. A atividade foi conduzida 

por mergulhadores especializados Comando de Operações Especiais (COE) da PM 

 

Além disso, a ação contou também com a utilização de drone subaquático (ROV), garantindo a 

segurança da operação e a eficácia na inspeção. Nesse primeiro momento, ninguém foi preso. 
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Após terceira interrupção, balsa entre São Sebastião e Ilhabela volta a operar 

 
 

Após a terceira interrupção por ventos fortes nesta terça-feira (24), a travessia de balsas entre São 

Sebastião e Ilhabela voltou a operar. 

 

Apesar do retorno, o serviço funciona com apenas duas embarcações. No momento, o tempo de 

espera é de 30 minutos. 

 

A primeira paralisação ocorreu ainda na madrugada, entre 2h e 2h50, quando os ventos chegaram 

a 33,3 nós. 

 

A segunda interrupção foi registrada das 4h às 6h09, com rajadas de até 32,9 nós. Já a terceira 

começou por volta das 8h0 e terminou às 13h23, com ventos superiores a 30 nós. 

 

A Defesa Civil emitiu um alerta para a aproximação e passagem de uma frente fria, que deve se 

estender até quarta-feira (25), com previsão de queda nas temperaturas, rajadas de vento, queda 

de árvores e outras ocorrências. 

 

No Litoral Norte, as mínimas devem chegar a 11°C. 
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Balsas entre São Sebastião e Ilhabela tem serviço paralisado devido a ventos 

fortes 

 
 

A travessia de balsas entre São Sebastião e Ilhabela foi temporariamente paralisada na manhã 

desta terça-feira (24) devido aos ventos fortes que atingiram a região. A interrupção aconteceu por 

volta das 10h. 

 

A Secretaria de Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística do Estado de São Paulo (Semil), por meio 

da Coordenadoria de Travessias, informa que a Travessia São Sebastião–Ilhabela informou que 

essa é a terceira interrupção registrada nesta terça-feira (24), com início às 8h40. 

 

Durante a madrugada, a operação foi suspensa em dois outros momentos, também em razão das 

condições climáticas adversas: a primeira paralisação ocorreu das 2h às 2h50, com ventos de até 

33,3 nós; a segunda, das 4h às 6h09, com registros de rajadas de até 32,9 nós. 

 

A Semil reforça que a travessia não é recomendada com ventos acima de 25 nós, visando a 

segurança dos usuários. A secretaria segue monitorando a situação em tempo real e orienta os 

usuários a acompanharem os canais oficiais para atualizações. A operação das balsas será 

retomada assim que as condições climáticas permitirem. 
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Rajadas acima de 65 km/h causam estragos em São Sebastião: muro, árvores e 

tenda caem, diz Defesa Civil 

 
 

A Defesa Civil de São Sebastião registrou ocorrências de árvores, uma tenda e um muro em 

construção durante o vendaval registrado na noite de segunda-feira (23/6) e madrugada desta 

terça (24). Uma pessoa foi removida de sua casa. 

 

De acordo com o órgão, três árvores caíram em via pública e uma sobre uma residência na Costa 

Sul. Mas não houve registro de feridos. 

 

A forçado vento, que atingiu mais de 65 quilômetros por hora também derrubou uma tenda no 

bairro São Francisco, na região central. A cobertura era para Festa de São Pedro Pescador e já foi 

substituída. 

 

Já no Centro, o muro de um galpão em construção também não suportou a velocidade do vento e, 

após ter a estrutura metálica afetada, caiu sobre a residência vizinha. 

 

A moradora, dona Rosa Costa, 78 anos, contou que era por volta das 4h quando escutou o estrondo 

e acionou a Defesa Civil. Pouco antes do meio dia a estrutura desabou. 

 

Ela foi acolhida pela Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social (Sedes) em um hotel e 

amanhã deve ir para a casa de um familiar. 

 

O tempo fechado com chuvas e ventos deve permanecer até a manhã de quarta-feira (25). 
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São Sebastião faz história e se torna o primeiro município do Sudeste com 

100% das escolas certificadas com o Selo Escola Azul 

 
 

Em uma cerimônia marcada por celebração e reconhecimento, a Prefeitura de São Sebastião, por 

meio da Secretaria da Educação (Seduc), realizou na última segunda-feira (23/6), no Teatro 

Municipal, a entrega oficial do Selo Escola Azul às unidades da rede municipal de ensino. A 

solenidade celebrou um marco histórico para São Sebastião, tornando-se o primeiro município da 

Região Sudeste a integrar 100% das suas escolas públicas municipais ao Programa Escola Azul, 

iniciativa nacional voltada à promoção da cultura oceânica nas escolas. 

 

Com a adesão de 67 unidades escolares, localizadas da Costa Norte à Costa Sul, o município 

oficializa o alcance de mais de 16.200 estudantes com práticas pedagógicas que integram o tema 

oceano ao currículo escolar de forma transversal, interdisciplinar e com forte vínculo com o 

território costeiro da cidade. 

 

O evento reuniu gestores escolares, professores, estudantes, representantes da sociedade civil, 

autoridades municipais e parceiros institucionais que contribuíram para a conquista, como o 

Projeto Coral Vivo e o Centro de Biologia Marinha (Cebimar/USP), que ofereceram suporte técnico 

e científico durante todo o processo. 
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Durante a cerimônia, a Prof.ª Dr.ª Letícia Mourad Lobo Leite, Consultora de Conscientização do 

Projeto Coral Vivo, celebrou a conquista de São Sebastião e destacou a importância da educação 

ambiental desde cedo. “Nesta cerimônia tão significativa, temos o prazer de entregar mais de mil 

exemplares dos livros da coleção ‘Literatura Atlântica’, desenvolvidos pela Editora Coral Vivo com 

curadoria científica especializada em cultura oceânica. Esses livros chegam às mãos de crianças e 

jovens com o propósito de despertar o interesse, a consciência e a esperança ativa, como nos 

ensinou Paulo Freire, por um mundo mais justo e sustentável.” 

 

O Prof. Dr. Samuel Faria, docente do Cebimar/USP e gerente regional do Projeto Coral Vivo em São 

Paulo, destacou a relevância do feito inédito alcançado pelo município e a força da colaboração 

entre diferentes setores da sociedade. 

 

“São Sebastião é hoje o primeiro e, até agora, o único município da Região Sudeste com 100% da 

sua rede pública municipal no Programa Escola Azul. Isso simboliza uma grande conquista, mas 

também a formalização de um trabalho que as escolas do município já vinham desenvolvendo. 

Essa adesão representa nosso compromisso real com a agenda global da ONU voltada à 

sustentabilidade dos oceanos. É um exemplo poderoso de como a academia, a sociedade civil 

organizada e o poder público podem trabalhar juntos por uma educação transformadora e por um 

oceano mais sustentável.” 

 

Representando o Programa Maré de Ciência da Universidade Federal de São Paulo (Unifesp) e 

gestora de parcerias do Escola Azul Brasil, Romilda Roncatti celebrou o protagonismo de São 

Sebastião e sua contribuição para o avanço da cultura oceânica no país. 

 

“É com grande alegria que celebramos a integração de toda a rede municipal de São Sebastião ao 

Programa Escola Azul, um marco inédito na Região Sudeste com 67 escolas certificadas. A cidade 

demonstra coragem e compromisso ao tornar o oceano um tema vivo no currículo escolar, 

influenciando não apenas a educação local, mas servindo de exemplo para outros municípios. 

Hoje, o Brasil é o país com o maior número de escolas azuis no mundo, e São Sebastião é parte 

essencial dessa conquista.” 

 

O secretário de Meio Ambiente, Flávio Queiroz, ressaltou a importância do trabalho intersetorial e 

do compromisso coletivo com a sustentabilidade. “É emocionante ver esse reconhecimento fruto 

de um trabalho construído por muitas mãos. São Sebastião tem feito um esforço contínuo para 

integrar educação e meio ambiente, promovendo consciência oceânica desde a infância. Essa 

certificação é prova de que estamos no caminho certo, unindo teoria e prática para preservar nosso 

território costeiro e formar cidadãos comprometidos com o futuro do planeta.” 
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O prefeito de São Sebastião, Reinaldo Moreira, destacou a importância da educação ambiental e 

da cultura oceânica como pilares para um futuro sustentável. “Receber o Selo Escola Azul é motivo 

de orgulho, mas também de grande responsabilidade. Nossa cidade é abençoada pela geografia e 

pela vida marinha, e precisamos formar cidadãos conscientes, que compreendam a importância 

do respeito ao oceano e à biodiversidade. Não basta fiscalizar, é preciso educar. A cultura 

oceânica, promovida desde a escola, é o caminho para garantir um futuro sustentável. Estamos 

plantando sementes que darão frutos para as próximas gerações.” 

 

A secretária da Educação de São Sebastião, Marta Braz, reforçou o papel transformador da 

educação e o compromisso coletivo que tornou possível essa conquista inédita. 

 

“Ver nossas crianças e jovens protagonizando esse momento com tanta emoção e propósito é a 

prova viva de que a educação realmente transforma. O que estamos celebrando hoje é fruto de um 

trabalho feito a muitas mãos, com amor, responsabilidade e parceria. A transversalidade da 

cultura oceânica não exclui o currículo, ela o fortalece, tornando nossas escolas mais significativas, 

vivas e alinhadas com os desafios do nosso tempo. Esse reconhecimento é só o começo de um 

caminho ainda mais consciente e sustentável para toda a nossa rede.” 

 

A cerimônia também contou com apresentações culturais de alunos da rede, exposição de 

trabalhos desenvolvidos relacionados à temática oceânica, e o momento simbólico de entrega dos 

selos às escolas representantes de todas as unidades escolares certificadas. 

 

A adesão ao programa também atende às diretrizes da Década da Ciência Oceânica para o 

Desenvolvimento Sustentável (2021-2030), da Organização das Nações Unidas (ONU), reforçando 

o protagonismo de São Sebastião na agenda global pela educação ambiental. 
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Travessia de balsa entre São Sebastião e Ilhabela é retomada após mais de 4 

horas de paralisação 

 
 

A travessia de balsas entre São Sebastião e Ilhabela foi retomada no início da tarde desta terça-

feira (24/6), depois de mais de quatro horas de interrupção por conta dos fortes ventos provocados 

pela frente fria que atinge todo o Litoral Norte. 

 

É a segunda vez que o serviço é suspenso em menos de 24 horas. Na tarde de segunda-feira (23), 

as balsas também ficaram paradas por cerca de uma hora, pelo mesmo motivo. 

 

Assim que o serviço foi normalizado, o tempo de espera chegou a 45 minutos em ambos os 

sentidos, com cinco embarcações operando. 

 

A Defesa Civil mantém alerta para toda a região, com previsão de chuvas fortes, ventania e queda 

brusca nas temperaturas até quarta-feira (25). As rajadas de vento podem afetar novamente a 

operação das balsas. 

 

Além dos transtornos na travessia, o órgão alerta para cuidados redobrados com o frio intenso que 

deve derrubar a mínima para 8°C e máxima de 17°C nos próximos dias. 

Da Redação com imagens das câmeras da balsa e informações de Radar Litoral 
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São Sebastião avança na criação do Centro Tecnológico com parceria 

estratégica entre Prefeitura, Fatec, portos e Parque Tecnológico de Santos 

 
 

Crédito: Divulgação | PMSS 

São Sebastião deu mais um passo estratégico rumo a um novo ciclo de desenvolvimento, com base 

em inovação, qualificação profissional, sustentabilidade e valorização de suas vocações 

econômicas. A Prefeitura, por meio da Secretaria de Planejamento (Seplan), acaba de concluir a 

minuta do Termo de Cooperação Técnica que estrutura a criação do futuro Centro Tecnológico, de 

Empreendedorismo e Inovação do município. Agora, com o apoio da Companhia Docas e do Porto 

de São Sebastião, o projeto ganha ainda mais robustez institucional e visão de futuro. 

 

A iniciativa nasce de uma articulação que une poder público, instituições de ensino e autoridades 

portuárias. O termo de cooperação formaliza a parceria entre o Governo Municipal, a Faculdade de 

Tecnologia (Fatec) São Sebastião, a Fundação Parque Tecnológico de Santos, o Porto de Santos e 

o Porto de São Sebastião, com o objetivo de desenvolver soluções aplicadas à logística, economia 

azul, turismo sustentável, valorização do Centro Histórico e formação técnica de excelência. 

 

Na semana passada, uma comitiva da Prefeitura, liderada pela Seplan de Planejamento, realizou 

uma visita técnica ao Parque Tecnológico de Santos, considerada uma referência nacional na 

integração entre inovação, setor público e desenvolvimento regional. A equipe contou com 

representantes da Escola de Governo, da área de Tecnologia da Informação da Prefeitura e da 

Fatec São Sebastião. A missão foi essencial para o alinhamento do modelo a ser implantado no 

município. 
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Nesta semana, o projeto avançou ainda mais com a adesão formal da Companhia Docas e da 

Autoridade Portuária de São Sebastião como signatárias do termo. “O termo de colaboração que 

estamos estruturando agora ganha uma dimensão ainda mais estratégica. Com a participação 

ativa da Companhia Docas e do Porto, criamos um elo direto entre inovação tecnológica e as 

operações logísticas da nossa cidade, abrindo espaço para o desenvolvimento de soluções 

práticas, eficientes e sustentáveis para o cotidiano portuário e urbano”, explicou Diogo 

Nascimento. 

 

Segundo ele, a proposta prevê a criação de um ambiente moderno e colaborativo, integrando 

ensino técnico, incubação de startups, pesquisa aplicada e aceleração de projetos. “Queremos 

criar uma incubadora pública de ideias voltadas à realidade de cidades litorâneas, com 

protagonismo para a juventude, soluções para a gestão pública e geração de empregos 

qualificados”, completou. 

 

Para o prefeito Reinaldinho Moreira, o Centro Tecnológico é uma das prioridades da gestão, 

inserido dentro de um projeto maior de transformação da cidade. “A implantação de um Centro de 

Tecnologia, Empreendedorismo e Inovação é estratégica para o futuro de São Sebastião. 

Queremos fomentar um ambiente onde ideias inovadoras saiam do papel e se tornem startups 

com soluções concretas. Ter o Porto e a Companhia Docas como parceiros nessa construção é um 

passo decisivo rumo a um novo ciclo de desenvolvimento”, afirmou o prefeito. 

 

A próxima etapa será a assinatura oficial do termo, prevista para o próximo mês, seguida pela 

instalação do Comitê Gestor Interinstitucional, que será responsável pela elaboração do plano de 

trabalho e coordenação das primeiras ações. A expectativa é que as atividades práticas do projeto 

tenham início já no segundo semestre de 2025. 

 

Mais do que um acordo institucional, o termo representa um compromisso conjunto com um 

modelo de desenvolvimento sustentável, inovador e inteligente. Um pacto entre educação, 

tecnologia, economia e meio ambiente, que posiciona São Sebastião como um novo polo de 

referência no Litoral Norte paulista. 
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São Sebastião promove ciclo de debates sobre engenharia e educação no 1º 

SYNAPSEx 

 
 

Crédito: Arte | PMSS 

A cidade de São Sebastião recebe na próxima segunda-feira (30/6), das 8h às 18h, no Teatro 

Municipal, o 1º SYNAPSEx. Trata-se de um ciclo de debates visa promover a educação e a 

conscientização sobre ética, qualidade e inovação nas áreas de engenharia, agronomia e 

geociências. O evento deve reunir autoridades locais, regionais e nacionais, além de especialistas, 

técnicos e representantes de instituições públicas e privadas. 

 

Profissionais dessas áreas participarão de painéis com abordagens em como infraestrutura, 

planejamento urbano, sustentabilidade, habitação, mobilidade, Defesa Civil e inovação 

tecnológica. 

 

A realização é da Associação dos Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de São Sebastião (AEAA) 

em parceria com o Conselho Federal de Engenharia e Agronomia (Confea) e apoio da Prefeitura de 

São Sebastião, por meio da Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social (Sedes), através 

do Departamento Emprego e Renda, e da Associação Comercial e Empresarial de São Sebastião 

(ACESS). 

 

O presidente da AEAASS, César Sant ‘Anna explica que este é um projeto piloto que tem por 

objetivo discutir e buscar soluções para problemas que afetam as quatro cidades do Litoral Norte 

– São Sebastião, Caraguatatuba, Ilhabela e Ubatuba. 
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Programação 

 

SINAPSEx – Engenharia e Cidades 

 

  

 

Programação 

 

SINAPSEx – Engenharia e Cidades 

 

  

 

8h às 9h – Recepção / Welcome Coffee 

 

•          Credenciamento dos participantes 

 

•          Coffee de boas-vindas e networking inicial 

 

________________________________________ 

 

9h às 9h30 – Abertura Oficial 

 

•          Boas-vindas da Associação anfitriã 

 

•          Pronunciamentos institucionais 

 

  

 

9h30 às 10h30 – Painel 1 – Trajetórias em Construção: Desafios e Oportunidades para Quem Está 

Começando no Mercado de Trabalho 

 

Eng. Civ. César Sant’Anna | Presidente da Associação dos Engenheiros e Arquitetos e Agrônomos 

de São Sebastião 

 

Profº Dr. Leandro Peixoto | Coord. do curso de Engenharia Civil do Instituto Federal de Educação, 

Ciência e Tecnologia de São Paulo – Campus de Caraguatatuba 

 

Profª Ms. Sabrina Moreno | Coord. do curso de Engenharia Civil do Centro Universitário Módulo 
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Eduardo Ilário | Analista de Negócios no Sebrae e Gestor de Território no Litoral Norte e Paraibuna 

 

  

 

________________________________________ 

 

10h30 às 11h30 – Painel 2 – Prevenir é Proteger: Defesa Civil e o Desafio das Cidades Litorâneas 

 

Eng. Civ. Renan Mendes | Agente da Defsa Civil da Prefeitura Municipal de São Sebastião 

 

Geólogo Ronaldo Malheiros Figueira | Conselheiro Federal Suplente  do Conselho Federal de 

Engenharia e Agronomia CONFEA 

 

Geógrafo Thomas Ficarelli | Presidente da Associação Profissional de Geógrafos no Estado de São 

Paulo – Aprogeo-SP 

 

Geóloga Larissa Mozer Blaudt | Pesquisadora do Instituto de Pesquisas Técnológicas – IPT 

 

________________________________________ 

 

13h30 às 14h30 – Painel 3 – Cidades em Transformação Sutentável: Urbanismo, Crescimento e 

Qualidade de Vida 

 

Fernando Aguiar | Presidente da Associação Comercial e Empresarial de São Sebastião 

 

Toninho Colluci | Prefeito do Município de Ilhabela 

 

________________________________________ 

 

14h30 às 16h30 – Painel 4 – Porto e Cidade: Desafios e Oportunidades para o Litoral Norte 

 

Fernando Aguiar |Presidente da Associação Comercial e Empresarial de São Sebastião 

 

Profº Daniel Jung | Diretor da Fatec de São Sebastião 

 

Felipe Zangado | Presidente do Comitê de Desenvolvimento do Porto de São Sebastião – 

Comporto, Advogado e Conferente do Porto de São Sebastião 
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Dr. Roberto Eduardo Silva Junior | Vice Presidente da 136ª Subseção da OAB São Sebastião e 

Presidente da Comissão de Direito Marítimo e Portuário 

 

________________________________________ 

 

16h30 às 17h30 – Painel 5 – Instituições Fortes, Sociedade Atendida: A Importância da 

Cooperação entre Órgãos Públicos 

 

Mediador: Eng. Civ. César Sant’Anna | Presidente da Associação dos Engenheiros e Arquitetos e 

Agrônomos de São Sebastião 

 

Nome: Geólogo Diego Garcia | União das Associações do Vale do Paraíba, Serra da Mantiqueira e 

Litoral Norte – UNAVAP 

 

Nome: Geólogo Ronaldo Malheiros Figueira | Conselheiro Federal Suplente do Conselho Federal 

de Engenharia e Agronomia CONFEA 

 

Nome: Eng. Civ. Leandro Fernandes da Silva | Secretário de Urbanismo da Prefeitura Municipal de 

São Sebastião 

 

________________________________________ 

 

17h30 às 18h – Encerramento 

 

•          Considerações finais 

 

•          Encaminhamentos e foto oficial do evento 
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Defesa Civil registra queda de muro, tenda e árvores durante passagem de 

vento 

 
 

Crédito: Anna Paula e Divulgação | PMSS 

A Defesa Civil de São Sebastião registrou ocorrências de árvores, uma tenda e um muro em 

construção durante o vendaval registrado na noite de segunda-feira (23/6) e madrugada desta 

terça (24). Uma pessoa foi removida de sua casa. 

 

De acordo com o órgão, três árvores caíram em via pública e uma sobre uma residência na Costa 

Sul. Mas não houve registro de feridos. 

 

A forçado vento, que atingiu mais de 65 quilômetros por hora também derrubou uma tenda no 

bairro São Francisco, na região central. A cobertura era para Festa de São Pedro Pescador e já foi 

substituída. 

 

Já no Centro, o muro de um galpão em construção também não suportou a velocidade do vento e, 

após ter a estrutura metálica afetada, caiu sobre a residência vizinha. 

 

A moradora, dona Rosa Costa, 78 anos, contou que era por volta das 4h quando escutou o estrondo 

e acionou a Defesa Civil. Pouco antes do meio dia a estrutura desabou. 

 

Ela foi acolhida pela Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social (Sedes) em um hotel e 

amanhã deve ir para a casa de um familiar. 

 

O tempo fechado com chuvas e ventos deve permanecer até a manhã de quarta-feira (25). 
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Rede municipal de saúde de São Sebastião obtém reconhecimento 

internacional por boas práticas em cuidados oncológicos 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), celebra a conquista 

internacional dos médicos Aaron Santos, oncologista, e Talita Froede, médica paliativista e 

especialista em Medicina da Família. Os profissionais, que atuam na rede municipal de saúde, 

tiveram seu trabalho reconhecido com uma publicação no BMJ Open Quality, uma das revistas 

científicas ligadas ao prestigiado British Medical Journal, referência mundial na área médica. 

 

A pesquisa dos médicos foi apresentada em maio, durante o International Forum on Quality and 

Safety in Healthcare, realizado na cidade de Utrecht, na Holanda, e destacou uma abordagem 

inovadora no cuidado de pacientes oncológicos. “Desenvolvemos uma estratégia centrada no 

atendimento conjunto de pacientes e familiares, com foco na melhoria dos indicadores de saúde 

familiar, o que tem refletido diretamente na eficácia do tratamento especializado”, explicou o Dr. 

Aaron. 

 

“É uma estratégia envolvendo pacientes do Centro de Reabilitação e do CAON, que é o Centro de 

Apoio em Nefrologia e Oncologia”, completou Aaron Santos, que é autor do projeto juntamente 

com sua esposa que adaptaram uma prática personalizada que desenvolvem em seus consultórios 

com bons feedbacks dos pacientes. 

 

Agora, o projeto está em andamento e com um plano de implantação mais ampla envolvendo o 

CAON e o Centro de Reabilitação do município para proporcionar um suporte ainda mais eficaz aos 

pacientes e suas famílias levando a melhores resultados no tratamento. 
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“Temos o projeto de integrar a atenção aos pacientes tendo visão não só para a doença, mas a 

visão do tratamento como um todo e do paciente como um ser humano, dentro do seu núcleo 

familiar”, explicou o médico oncologista. 

 

O projeto visa englobar o tratamento como um todo melhorando os cuidados médicos e cuidados 

de saúde nesse contexto com o apoio da equipe multidisciplinar. “Visando acesso a direitos, 

melhora no controle de comorbidades, além de outras medidas de suporte a reabilitação levando 

a uma melhora da adesão dos pacientes aos tratamentos médicos especializados como também 

a melhora dos próprios resultados destes tratamentos”, disse Aaron. 

 

A secretária de Saúde, Laysa Pires, parabenizou os médicos e essa nova conquista de 

reconhecimento ao trabalho realizado na saúde do município. “Estamos orgulhosos por ver os 

trabalhos realizados na saúde do nosso município, por profissionais tão competentes, tendo o 

reconhecimento internacional que merecem. Parabenizo o Dr. Aaron e a Dra. Talita pelo trabalho 

quem vem realizando com os nossos pacientes no CAON e reabilitação municipal!”. 
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São Sebastião faz história e se torna o primeiro município do Sudeste com 

100% das escolas certificadas com o Selo Escola Azul 

 
 

Crédito: Iuri Cunha | PMSS 

Em uma cerimônia marcada por celebração e reconhecimento, a Prefeitura de São Sebastião, por 

meio da Secretaria da Educação (Seduc), realizou na última segunda-feira (23/6), no Teatro 

Municipal, a entrega oficial do Selo Escola Azul às unidades da rede municipal de ensino. A 

solenidade celebrou um marco histórico para São Sebastião, tornando-se o primeiro município da 

Região Sudeste a integrar 100% das suas escolas públicas municipais ao Programa Escola Azul, 

iniciativa nacional voltada à promoção da cultura oceânica nas escolas. 

 

Com a adesão de 67 unidades escolares, localizadas da Costa Norte à Costa Sul, o município 

oficializa o alcance de mais de 16.200 estudantes com práticas pedagógicas que integram o tema 

oceano ao currículo escolar de forma transversal, interdisciplinar e com forte vínculo com o 

território costeiro da cidade. 

 

O evento reuniu gestores escolares, professores, estudantes, representantes da sociedade civil, 

autoridades municipais e parceiros institucionais que contribuíram para a conquista, como o 

Projeto Coral Vivo e o Centro de Biologia Marinha (Cebimar/USP), que ofereceram suporte técnico 

e científico durante todo o processo. 
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Durante a cerimônia, a Prof.ª Dr.ª Letícia Mourad Lobo Leite, Consultora de Conscientização do 

Projeto Coral Vivo, celebrou a conquista de São Sebastião e destacou a importância da educação 

ambiental desde cedo. “Nesta cerimônia tão significativa, temos o prazer de entregar mais de mil 

exemplares dos livros da coleção ‘Literatura Atlântica’, desenvolvidos pela Editora Coral Vivo com 

curadoria científica especializada em cultura oceânica. Esses livros chegam às mãos de crianças e 

jovens com o propósito de despertar o interesse, a consciência e a esperança ativa, como nos 

ensinou Paulo Freire, por um mundo mais justo e sustentável.” 

 

O Prof. Dr. Samuel Faria, docente do Cebimar/USP e gerente regional do Projeto Coral Vivo em São 

Paulo, destacou a relevância do feito inédito alcançado pelo município e a força da colaboração 

entre diferentes setores da sociedade. 

 

“São Sebastião é hoje o primeiro e, até agora, o único município da Região Sudeste com 100% da 

sua rede pública municipal no Programa Escola Azul. Isso simboliza uma grande conquista, mas 

também a formalização de um trabalho que as escolas do município já vinham desenvolvendo. 

Essa adesão representa nosso compromisso real com a agenda global da ONU voltada à 

sustentabilidade dos oceanos. É um exemplo poderoso de como a academia, a sociedade civil 

organizada e o poder público podem trabalhar juntos por uma educação transformadora e por um 

oceano mais sustentável.” 

 

Representando o Programa Maré de Ciência da Universidade Federal de São Paulo (Unifesp) e 

gestora de parcerias do Escola Azul Brasil, Romilda Roncatti celebrou o protagonismo de São 

Sebastião e sua contribuição para o avanço da cultura oceânica no país. 

 

“É com grande alegria que celebramos a integração de toda a rede municipal de São Sebastião ao 

Programa Escola Azul, um marco inédito na Região Sudeste com 67 escolas certificadas. A cidade 

demonstra coragem e compromisso ao tornar o oceano um tema vivo no currículo escolar, 

influenciando não apenas a educação local, mas servindo de exemplo para outros municípios. 

Hoje, o Brasil é o país com o maior número de escolas azuis no mundo, e São Sebastião é parte 

essencial dessa conquista.” 

 

O secretário de Meio Ambiente, Flávio Queiroz, ressaltou a importância do trabalho intersetorial e 

do compromisso coletivo com a sustentabilidade. “É emocionante ver esse reconhecimento fruto 

de um trabalho construído por muitas mãos. São Sebastião tem feito um esforço contínuo para 

integrar educação e meio ambiente, promovendo consciência oceânica desde a infância. Essa 

certificação é prova de que estamos no caminho certo, unindo teoria e prática para preservar nosso 

território costeiro e formar cidadãos comprometidos com o futuro do planeta.” 
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O prefeito de São Sebastião, Reinaldo Moreira, destacou a importância da educação ambiental e 

da cultura oceânica como pilares para um futuro sustentável. “Receber o Selo Escola Azul é motivo 

de orgulho, mas também de grande responsabilidade. Nossa cidade é abençoada pela geografia e 

pela vida marinha, e precisamos formar cidadãos conscientes, que compreendam a importância 

do respeito ao oceano e à biodiversidade. Não basta fiscalizar, é preciso educar. A cultura 

oceânica, promovida desde a escola, é o caminho para garantir um futuro sustentável. Estamos 

plantando sementes que darão frutos para as próximas gerações.” 

 

A secretária da Educação de São Sebastião, Marta Braz, reforçou o papel transformador da 

educação e o compromisso coletivo que tornou possível essa conquista inédita. 

 

“Ver nossas crianças e jovens protagonizando esse momento com tanta emoção e propósito é a 

prova viva de que a educação realmente transforma. O que estamos celebrando hoje é fruto de um 

trabalho feito a muitas mãos, com amor, responsabilidade e parceria. A transversalidade da 

cultura oceânica não exclui o currículo, ela o fortalece, tornando nossas escolas mais significativas, 

vivas e alinhadas com os desafios do nosso tempo. Esse reconhecimento é só o começo de um 

caminho ainda mais consciente e sustentável para toda a nossa rede.” 

 

A cerimônia também contou com apresentações culturais de alunos da rede, exposição de 

trabalhos desenvolvidos relacionados à temática oceânica, e o momento simbólico de entrega dos 

selos às escolas representantes de todas as unidades escolares certificadas. 

 

A adesão ao programa também atende às diretrizes da Década da Ciência Oceânica para o 

Desenvolvimento Sustentável (2021-2030), da Organização das Nações Unidas (ONU), reforçando 

o protagonismo de São Sebastião na agenda global pela educação ambiental. 
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Prefeitura de São Sebastião investe na revitalização de quadras e amplia o 

acesso ao esporte e lazer em Maresias 

 
 

Crédito: Divulgação | PMSS 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio das secretarias de Esportes (Seesp) e de Educação 

(Seduc), está promovendo a revitalização de três quadras poliesportivas localizadas ao lado da 

Escola Municipal Professora Edileusa Brasil Soares de Souza, no bairro Maresias. As melhorias 

incluem nova pintura, demarcação das linhas esportivas, reforma estrutural e modernização da 

iluminação. A previsão é que os serviços sejam concluídos até o mês de julho. 

 

A iniciativa visa proporcionar melhores condições de uso para alunos, professores e atletas da 

comunidade, promovendo mais segurança, acessibilidade e incentivo à prática esportiva. A ação 

reforça o compromisso da Prefeitura com a valorização dos espaços públicos, especialmente 

aqueles voltados à educação e ao lazer. 

 

Entre os serviços executados estão a substituição de refletores e lâmpadas queimadas, reforma 

de muros, arquibancadas e portões, além da reestruturação do sistema de captação de água para 

instalação de novos bebedouros. A obra integra o plano de melhorias contínuas na infraestrutura 

esportiva do município. 

 

As quadras, que atendem modalidades como futsal, voleibol, handebol e basquetebol, serão mais 

bem aproveitadas por alunos, professores e moradores do bairro. A iniciativa reforça a parceria 

entre as secretarias envolvidas para ampliar as opções de lazer com segurança e qualidade para a 

população. 
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Judoca de São Sebastião conquista título estadual e garante vaga no Jogos 

Escolares Brasileiros 2025 

 
 

Crédito: Divulgação | PMSS 

A jovem atleta de São Sebastião, Ana Beatriz Santos da Silva, 14 anos, foi campeã da etapa final 

dos Jogos Escolares do Estado de São Paulo (Jeesp), no último sábado (21/6), na cidade de 

Hortolândia (SP), localizado no interior do Estado de São Paulo. Bia, como é mais conhecida, 

competiu na categoria +64kg (Absoluto) e garantiu o título com atuações de destaque. 

 

Com essa conquista, a judoca carimba vaga nos Jogos Escolares Brasileiros (JEBs 2025), que 

ocorrerão em outubro, na cidade de Uberlândia (MG), reunindo os melhores atletas escolares de 

todo o país. 

 

Ana Beatriz integra a equipe de alto rendimento do Sesi Botucatu e representa São Sebastião nas 

principais competições estaduais e nacionais. Seu desempenho vem chamando atenção no 

cenário do judô de base, consolidando-se como uma das promessas da modalidade no Brasil. 

 

A temporada de 2025 tem sido impecável para a judoca, que segue invicta no ano. Até o momento, 

são sete campeonatos disputados, em 22 lutas foram 22 vitórias e sete medalhas de ouro. 

 

“Cada desafio é uma nova experiência e encaro toda competição como a mais importante na minha 

vida, deve ser por isso, que estou obtendo esses resultados positivos. Entretanto, as conquistas 

estão vindo graças também à minha dedicação nos treinos e instruções primordiais dos meus 

treinadores e familiares que sempre me apoiam muito”, completou a atleta. 

 

 


